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Председатель Совета Федерации Сергей Миронов
разработал законопроект о национализации предприя�
тий, принадлежащих неэффективным собственникам,
сообщили «БалтИнфо» в пресс�службе Совфеда.

Цель законодательной инициативы, которую пред�
лагает Миронов, по его словам, «дать государству рыча�
ги в отношении той части общества, которая бездумно
обогащается за счет других». Спикер Совета Федерации
привел примеры подобной «социальной неэффективно�
сти»: это недавний теракт в аэропорту «Домодедово»,
авария на шахте «Распадская», многочисленные случаи
невыплаты зарплаты на предприятиях.

В законопроекте содержится перечень оснований, по
которым предприятие может быть национализировано.
В их числе – невыполнение социальных функций и со�
держание предприятия в ненадлежащем состоянии, спо�
собном повлечь гибель людей.

Национализация!

Николай ЛЕВИЧЕВ, руководитель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме РФ.

Депутату  Госдумы РФ
А.Н. Грешневикову.

За годы перестройки многие насе�
ленные пункты в нашей стране оказа�
лись на грани выживания. В бедствую�
щем положении находится и левобереж�
ная часть г. Тутаева � Романова, жители
которого практически лишены элемен�
тарных условий существования. Поло�
жение из года в год усугубляется.

Особое же беспокойство нашей об�
щественности вызывает отсутствие над�
лежащей заботы властных структур о
подрастающем поколении, о школьни�
ках.

Не закрывайте школы! – молит Тутаев
Первым сигналом явилось закрытие

в   1999 году дома пионеров (тогда так
назывались нынешние центры детского
творчества). Мальчишки и девчонки ли�
шились возможности заниматься в ор�
кестре, распались спортивные секции,
многочисленные кружки. Дети лиши�
лись своего угла, своего дома.

В последние 2�З года натиск на дет�
ские образовательные учреждения еще
более усилился. Реорганизуются и зак�
рываются сельские школы.

До 2008 года филиал школы искусств
располагался в достаточно удобном по�
мещении. Каждое из отделений � худо�
жественное, музыкальное, эстетическое
� имело свои помещения, необходимые
для осуществления учебного процесса.

Теперь же в маленькой, плохо осве�
щенной комнате чердачного помещения
СОШ №5 занимаются 4 группы художе�
ственного отделения, а "музыканты" вы�
нуждены для занятий искать освобожда�
ющийся после уроков класс, где только
что занимались ученики общеобразова�
тельной школы.

Кто выиграл от всех этих реоргани�
заций? В какую сумму вылилась эконо�

мия бюджетных средств, под предлогом
которой так настойчиво ущемляются
права населения, в том числе детей?
Здания, освобожденные от детей, до сих
пор пустуют.

А сейчас тучи над романовскими
детьми сгущаются еще сильнее. Плани�
руется реорганизация общеобразова�
тельных школ. Их в левобережье две �
СОШ №2 и СОШ №5. Обе в 2011 году
отмечают юбилей � 185 лет.

В обеих школах сложились высоко
профессиональные педагогические кол�
лективы, многолетние традиции и осо�
бая воспитательная среда. Использова�

В Борисоглебе еще нет выборов, а
уже переполох… По уличным сугробам
лазает с видеокамерой московский пи�
арщик. Он фотографирует дом депута�
та Госдумы Грешневикова, интересует�
ся у его друзей компроматом, выспра�
шивает, на каких машинах ездят дети
депутата.

Борисоглебцы поняли: впереди
выборы � время обливать депутата гря�
зью. Тут чиновники и газетку новую от�
крыли � дорогущую и в разных цветах.
Ни в одном районе у глав�единоросов
нет денег на альтернативные газеты. Но
как только в чиновничьей газете губер�
натор�единорос заявил, что федераль�
ного депутата не надо больше избирать,
так все сразу поняли, для чего дорогая
газета издается.

А московский пиарщик по фамилии
Рендов Д.В. и не скрывал, что собира�
ется писать про Грешневикова. Прав�
да, запутался, называя тех, кто заказал
пасквиль на депутата, � то губернатор,
то ФСБ, то движение "Сталь" под "кры�
шей" единоросов.

Про собранный "компромат" на де�
путата знают уже не только борисоглеб�
цы, но и глава фракции "Справедливая
Россия" в Думе Н. Левичев. Он предуп�
редил Грешневикова, чтобы тот ждал
заказуху. В ней будет написано про дом
в сосновом бору, про машину, про зе�
мельные участки… И еще про книгу о
коррупции, которую Грешневиков из�
дал, якобы, на большие деньги, полу�
ченные от криминального бизнесмена.

Слабенький заказ вышел. К тому же
с давним душком. Ибо про дом и 30
соток земли уже на всех выборах писа�
ли. Добавили, правда, вранье, что сто�
ит он в сосновом бору.

Но ведь если написать, что стоит

на поле, у дороги, которую глава райо�
на не чистит, то это не звучит. Если на�
писать про дом в Москве на Рублевке,
то опять вранье. Грешневиков чуть ли
не единственный депутат, отказавший�
ся брать от этой власти квартиру (за 20
лет работы в Думе ему были положены
три бесплатные квартиры). Да и с зе�
мельными участками перебор и натяж�
ка. Картофельный участок, увы, нахо�
дится опять же не на берегу Волги или
живописного Рыбинского водохранили�
ща, где обычно хапают чиновники до�
рогущую землю, а в заброшенной мес�
тной деревне.

Из всего сфотографированного и
вымученно написанного новым обвине�
нием в адрес Грешневикова кажется
лишь грязь про книгу, про то, что ее фи�
нансировал криминал. Но и это изби�
рателям давно понятно. Если кто�то из
бизнесменов дает деньги чиновникам
партии "Единая Россия" на их книги, ли�
стовки и прочую макулатуру, то это в
высшей степени благородные и крис�
тально честные бизнесмены, а если эти
же бизнесмены помогают Грешневико�
ву, то это, конечно же, бандиты!

Каждые выборы партия власти вы�
думывает разные грязные технологии
против депутата Грешневикова, за ко�
торого народ неустанно голосует, ибо
он их защитник, он отстаивает в Думе
их интересы, а не интересы олигархов
и чиновников. Огромные миллионы де�
нег бросались на то, чтобы его скомп�
рометировать… Какую только гадость
не сочиняли! Не помогло, людей не
свернуть враньем. Тогда в области по�
явились подложные газеты, за которые
прокуратура до сих пор никого не при�
влекла (вот вам и честные выборы!). По�
явились агитаторы, московские артис�

ты, лживые телесюжеты, подкуп… Ста�
ли арестовывать газету Грешневикова,
задерживать его помощников… Натра�
вили милицию. И когда власть поняла,
что расправиться с неугодным им де�
путатом невозможно даже самыми гряз�
ными и беззаконными средствами, то
его команда просто�напросто была сня�
та с областных выборов…

Попытались чиновники уговорить
лидера партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ С.М. Миронова отказаться от де�
путата Грешневикова, убрать его из
партии. И тут провал. Ибо каждая
партия мечтает иметь таких работаю�
щих и честных депутатов в своих рядах,
как Анатолий Грешневиков. И многие
лидеры партий звали к себе Грешне�
викова, даже "единоросы"…

Чем же закончится очередная про�
вокация против Грешневикова? Нет, не
победой единоросов. Лишь очередным
подрывом демократии и выборов. Пос�
ле пасквиля на депутата избирателей
заинтересуют другие вопросы: а како�
вы сами заказчики грязных технологий,
в каком доме на набережной живет гу�
бернатор�единорос, в каких хоромах и
дачных участках почивает глава едино�
росов области, нынешний спикер обла�
стной Думы, на каких машинах ездят их
дети и при каких высоких должностях
состоят сыновья губернатора и т.д.

Ярославцы � народ любопытный,
сметливый, объективный, потому раз�
берутся, кто служит народу, а кто де�
нежным мешкам, кто богат умом, а кто
жадностью, и на выборах при всей гря�
зи обязательно отдадут чистый голос
проверенному политику.

Валентин РЫЧКОВ, Сергей
ХОМУТОВ, Николай ПАНАСЕНКО.

Готовится провокация против депутата Грешневикова

На свою безответственность
деньги есть

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного отделения

г. Ярославля, член Бюро Совета
РО партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Кто наведет порядок на дорогах,
во дворах, в тарифах, в «мозгах ру�
ководителей», которые до сих пор не
могут понять, почему зимой выпада�
ет снег и почему он сам не тает и не
убирается?

Почему по больничным листкам
за увечья, переломы, нетрудоспособ�
ность, полученные благодаря халат�
ности, бездействию(умышленному)
чиновников разного уровня платит
фонд социального страхования (то
есть мы с вами), а не чиновник, по

Михаил МАЛЕЕВ, секретарь Бюро Совета
Ярославского ОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Снег не убирают – экономят,
впереди – выборы

вине которого
п р о и з о ш е л
ущерб здоро�
вью?

Почему та�
рифы в нашей
стране имеют тенденцию только ра�
сти вверх, как и цены  на продукты,
товары? Наверно, оттого, что страна
становится образованней, от того, что
каждый из нас думает, что находится
в Европе (в Булонском лесу).

Сергей МИРОНОВ,
председатель

партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Трагедия с рухнувшим домом
показала неспособность властей
отвечать за непрофессионализм
своих чиновников.

Да, прав губернатор: «Это од�
нозначная безответственность
органов местного самоуправле�
ния. Жильцы дома неоднократно об�
ращались к властям: ведется пере�
планировка, появились трещины, пе�
рекосы дверей, но никто серьезного
внимания на эту проблему не обра�
тил. Да, вышли работники прокура�
туры, об этом знала районная адми�
нистрация, да, она не узаконила пе�
репланировки, но, зная о том, что
есть риски, никто действенных мер
не предпринял». Ответственность за

трагедию на про�
спекте Ленина в пер�
вую очередь лежит
на органах местного
самоуправления.

Зато восстанови�
тельные работы в по�
страдавшем доме
будут проводиться
на средства города
Ярославля. Для это�

го есть возможности, и, по закону,
мэрия обязана это делать,  отметил
С. Вахруков. Вместе с тем, губерна�
тор пообещал, что деньги выделят и
из областного резервного фонда.

Опять нет виноватых, и деньги от�
куда�то нашлись. Это не на зарплату
врачам и учителям, на свою безот�
ветственность всегда деньги есть. В
крайнем случае, поднимем плату за
что�нибудь, народ заплатит.

� Коррупция � страшнейшее зло, поразившее все сфе�
ры нашей жизни, угроза национальной безопасности стра�
ны. Она служит косвенной, а иногда и прямой причиной
многих общественных бед, с которыми сталкивается Рос�
сия, в том числе терроризм, бедность, наркомания и т.д.
Наша партия с момента создания требовала решительных
и радикальных мер по борьбе с коррупцией. Помимо про�
чего, мы добивались возвращения института конфиска�

ции имущества, который, как мы считаем, стоит применять именно к корруп�
ционерам и членам их семей.

Добьемся конфискации!Добьемся конфискации!Добьемся конфискации!Добьемся конфискации!Добьемся конфискации!
ние в практике современных форм и ме�
тодов обучения, новейших информаци�
онных технологий позволяет учащимся
получать прочные и глубокие знания, о
чем свидетельствуют итоги выпускных
экзаменов (ЕГЭ) в школе и вступитель�
ных � в средне�специальные и высшие
учебные заведения.

27 января 2011 года на собраниях
учителей и родителей обеих школ ди�
ректором Департамента образования
Администрации ТМР Ивановой О.Н. в
ультимативной форме было предложе�
но два варианта реорганизации:

1) преобразование одной из школ
в основную общеобразовательную шко�
лу (9 классов), с переводом при этом
учащихся старших классов из одной
школы в другую;

2) Объединение обеих школ в одну
с использованием имеющихся помеще�
ний. То есть в одной школе будут зани�
маться младшие и часть среднего зве�
на, в другой ~ старшие и оставшаяся
часть средних классов.

Большинство родителей и учителей
против реорганизации, но были вынуж�
дены поставить свои подписи под од�

ним из вариантов реорганизации (оп�
тимизации), выбирая "из двух зол".

И тот, и другой вариант означает
крушение отлаженной, сложившейся
годами эффективной системы обучения
и воспитания наших школьников в уго�
ду сомнительной экономии бюджетных
средств.

Тем более в нашем городе остро
стоит вопрос нехватки мест в дошколь�
ных учреждениях. Ясли и садики пере�
полнены. Часть городских дошколят
родители вынуждены отправлять в дош�
кольные учреждения близлежащих де�
ревень. Значит, скоро мы столкнемся с

этой проблемой и в школах. Одной
средней общеобразовательной школы
будет явно недостаточно.

Левобережью срочно нужна совре�
менная школа, о возможности строи�
тельства которой почти два последних
десятилетия ведутся разговоры.

Может быть, с учетом федеральной
программы моногородов, в которую
вошел и Тутаев, настал момент от раз�
говоров перейти к действиям и дать
возможность Тутаевскому левобережью
растить и воспитывать детей с учетом
того, что им предстоит осуществлять
намеченные правительством грандиоз�
ные планы, в том числе связанные и с
реализацией программы моногородов.

Уважаемый Анатолий Николаевич,
убедительно просим вас сохранить ста�
тусы общеобразовательных школ МОУ
СОШ №2 и СОШ №5 и не усугублять и
без того тяжелое положение жителей ле�
вобережья г. Тутаева.

Надеемся на вашу поддержку и по�
нимание.

Орлова, Романова, Саакян,
Ильина и другие.

Всего 411 подписей.
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Обычно  в начале года в районах и
поселениях руководители муниципаль�
ных образований отчитываются перед
населением о проделанной в  прошед�
шем году работе. Это важно как для из�
бранных глав, депутатов,  так и для из�
бирателей. Первый год своего нового
срока отработали вновь избранные гла�
вы и муниципальные советы большин�
ства городских и сельских поселений об�
ласти, можно делать первые выводы о
том, насколько верен был выбор наро�
да в отношении к каждому избраннику.

Как оправдывают доверие своих из�
бирателей те, кого на местных выборах
выдвинула и поддержала партия СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ? В Большесельс�
ком муниципальном районе сразу в двух
сельских поселениях главами были из�
браны  члены нашей партии. Как у них
идут дела?

Глава Благовещенского сельского
поселения Альбина Николаевна Кузне�
цова не привыкла сидеть сложа руки и
ждать у моря погоды � она деятельный,
целеустремленный руководитель, ис�
пользующий любую возможность для
решения так называемых "вопросов ме�
стного значения поселений".

А вопросы эти самые жизненно важ�
ные, и у нас трудно решаемые. По�дру�
гому их можно назвать: нужды  простых
людей. Много сил в 2010 году А.Н.Куз�
нецова приложила к решению вопросов
благоустройства населенных пунктов,

ремонта многоквартирных домов, под�
готовки жилищного фонда к зимним ус�
ловиям, улучшения материальной базы
учреждений культуры. Хорошо порабо�
тала глава поселения и по областной це�
левой программе "Чистая вода" � восемь
общественных  колодцев построены для
жителей сел и деревень на её террито�
рии… Не ошиблись в своём выборе бла�
говещенские избиратели, проголосовав
за неё!

Ещё более весомые дела на счету у
другого главы � выдвиженца СПРАВЕД�

ЛИВОЙ РОССИИ � в Большесельском
сельском поселении, у Александра Ве�
ниаминовича Некрасова.

У него и поселение значительно бо�
лее крупное по числу жителей и терри�
тории. Прошедший 2010 год для него и
его сотрудников выдался особенно на�
пряженным и, в то же время, результа�
тивным. Удалось решить застарелую,
острую проблему в Большом Селе � от�
ремонтировать мост через реку Юхоть.
В неимоверно жаркое лето уберечь от
пожаров десятки населенных пунктов,
приняв  меры к опахиванию их. Спра�
виться в короткие сроки с последствия�
ми июньского урагана.

Общественные колодцы? Да, тоже
работа большая: построено и восстанов�
лено 11 колодцев, в том числе по ОЦП
"Чистая вода" � 10, по всей территории
поселения. А вообще Большесельское
поселение в 2010 году участвовало в че�
тырех областных целевых программах.
Кроме названной выше ОЦП "Чистая
вода", � еще в программе по поддержке
занятости, по переселению граждан из
ветхого жилья, а также в региональной
программе капитального ремонта мно�
гоквартирных домов в соответствии с
Федеральным законом 185�ФЗ.

Обо всем этом Александр Вениами�
нович может рассказывать много, под�
робно,  интересно. Но скажем лишь о
некоторых результатах: при участии по�
селения переселено 6 семей  из ветхо�
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Глава Большесельского сельского посе0
ления А. В. НЕКРАСОВ.

Елена АНАШКИНА,
кандидат биологических

наук, член Бюро
Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

Новый посыл власти �
предоставлять молодой се�
мье после рождения третье�
го ребенка земельный учас�
ток для строительства дачи.
А многие ли многодетные
молодые семьи имеют средства для
строительства этой самой дачи? Оста�
ется лишь по примеру Буратино зако�
пать на этом земельном участке денеж�
ки и ждать, когда вырастет денежное де�
рево.

И вот новая идея � соотносить пен�
сионный возраст женщины с количе�
ством детей, которых она родила. Гени�
альная идея! Только почему�то не берут�
ся в расчет то, как она их воспитала, и
стали ли они гражданами своей страны,
или отбывают срок в местах не столь от�
даленных. Получается, что преимуще�
ство получат асоциальные матери, у ко�
торых, как правило, полно детей, да
только в лучшем случае их воспитывает
государство. И в то же время многие
женщины детородного возраста просто
не могут себе позволить ребенка. За
примерами далеко ходить не нужно. Моя
коллега � молодая женщина, кандидат
наук, занимает в одном из ярославских
вузов пусть невысокую, но руководящую
должность. Первый брак оказался не�

удачным, после дефолта бизнес
развалился и муж запил, что и
стало причиной развода. Детей
нет. Живет с мамой�инвалидом
в однокомнатной квартире. Зар�
плата у моей знакомой чуть бо�
лее 8 тысяч рублей, снимать
квартиру возможности нет, о
том, чтобы заработать на соб�
ственное жилье и говорить не
приходится. Больше половины

зарплаты уходит на коммунальные ус�
луги, оплату телефона и интернета. Ма�
миной пенсии едва хватает на дорогос�
тоящие лекарства. Чтобы свести концы
с концами женщина вынуждена брать
дополнительную работу, работать даже
в отпуск и в выходные. При такой на�
грузке, просто нет свободного времени,
чтобы с кем�нибудь познакомиться.
Даже если она примет решение родить
ребенка, сможет ли она материально его
обеспечить и при этом уделять ему дол�
жное внимание?

Перспективы никакой, и так живут в
нашей стране тысячи женщин детород�
ного возраста, не имея возможности вы�
полнить свое главное предназначение.
Кто�то скажет: сама виновата. Не согла�
шусь. К счастью, не все еще могут вы�
ходить замуж по расчету, чтобы за счет
мужа решить собственные материаль�
ные проблемы, брать взятки, и работать
не по призванию, а где угодно � лишь
бы побольше платили.

Другим моим коллегам повезло

больше, у них уже есть дети, однако
молодые родители буквально из штанов
выпрыгивают, чтобы обеспечить им сча�
стливое детство. Зарплата у незащи�
щенного ассистента кафедры � 5 тысяч
рублей, прожить и содержать детей на
эти деньги невозможно, приходится ис�
кать подработки, однако нужно и канди�
датскую диссертацию написать, и семье
уделять время. В результате молодежь
уходит из вузов на высокооплачиваемые
работы  или ограничивается одним ре�
бенком. Ставка лаборанта в вузе еще
ниже � 3.5 тысячи при полном рабочем
дне  и невозможности подработать. Хо�
рошо, если руководитель позволит "ша�
башки" в рабочее время. А  если оба мо�
лодых родителя работают в вузе или в
школе? Можно ли на такие зарплаты
позволить себе ребенка, ипотеку и пр.?
Однако, разрабатывая все новые и но�
вые проекты по "социальной защите"
молодежи, правительство, видимо, ори�
ентируется не на "простого гражданина"
(для него � "простой гражданин" � это
банковский служащий или спекулянт!),
а на "золотую молодежь". К.Собчак не�
давно заявила, что за руль отечествен�
ной машины она никогда не сядет, а,
значит, будет еще больше работать, что�
бы купить себе новую иномарку. В от�
личие от Ксении, мои коллеги, видимо,
совсем не хотят или не умеют работать,
поскольку и на отечественное авто за�
работать не в состоянии.

Мои выпускники, которые отважи�

Молодежь выживает как может

Анатолий
КАШИРИН,
член Совета ЯРО
партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ,
подполковник запаса,
ветеран войны
в Афганистане.

Февраль � это
месяц, когда в стране отмечают даты,
связанные с армией. Это, в первую
очередь, � 23 февраля,  День защит�
ника Отечества и 15 февраля � День
памяти о россиянах, выполнявших слу�
жебный долг за пределами Отечества
(так с этого года, согласно Указа пре�
зидента РФ называется день, который
раньше называли Днем вывода совет�
ских войск из Афганистана).

Можно по�разному относиться к
названиям этих дат, но главная суть в
наше время одна: государству не нуж�
ны ни ветераны боевых действий, ни
военные пенсионеры, и создается ощу�
щение, что в правительстве мечтают о
том, чтобы эти категории побыстрее
вымирали от нищеты, позора, безыс�
ходности, своей ненужности Родине,
за которую они давали клятву, в слу�
чае необходимости, положить жизнь
свою.

Пожалуй, никогда еще в нашем го�
сударстве не относились к "государе�
вым" людям так цинично и нагло. Сей�
час военные пенсии � самые низкие в
стране и не индексируются уже не�
сколько лет.

А для того, чтобы не повышать пен�
сии, величина которых напрямую за�
висит от зарплат действующих воен�
нослужащих, последним уже несколь�
ко лет выплачивают различные надбав�
ки, чтобы не повышать пенсии. До это�
го только в нашей стране могли доду�
маться! Где, в целом, народ для власть
имущих – всего лишь электорат.

И в подтверждение этого: недавно
на встрече с ветеранами председатель
правительства Путин В.В. пообещал
повысить военные пенсии в 2012 году
и создать Координационный Совет по
делам ветеранов при правительстве
РФ. А нам почему�то сразу вспомни�
лось, что в декабре этого года � выбо�
ры в Госдуму РФ, а в марте 2012 года
� выборы Президента РФ и захотелось
поверить председателю правитель�
ства…

Волна протестных настроений ве�
теранов, военных пенсионеров растет,
и не замечать этого уже нельзя. Уже
надо принимать меры к тому, чтобы
сажать чиновников�нуворишей, устра�
ивающих "пиры во время чумы", не
стесняясь тех, на деньги которых они
пируют.

Последние выступления и требо�
вания ветеранов�десантников показа�
ли, что Россия еще не лишилась пат�
риотов и многим ветеранам у нас не
безразлично то, что делают сейчас с
армией.

Подтверждением небеспочвеннос�
ти критики в адрес властей является
недавнее заявление Министра оборо�
ны об увеличении численности офи�
церского корпуса на 70 тысяч. То есть
еще в прошлом году бездумно и в ав�
ральном порядке сокращали количе�
ство офицеров, прекратили набор в во�
енные училища, а теперь будут просить
вернуться! Вот такая реформа!

Происходящее говорит о полной
некомпетентности министра обороны
А. Сердюкова и партии власти, кото�
рая в единодушном порыве одобряет
эти реформы. И «единоросам» не сто�
ит рассчитывать на грядущих выборах
на голоса ветеранов и военных пенси�
онеров.

Мы уже не сможем дальше терпеть
циничного и наглого обмана. Мы – это
те, кому еще дороги честь и Родина.
Мы будем требовать от руководства
страны делать то, для чего мы их вы�
бирали и делать будем это закон�
ными, конституционными методами.

Время
спасать
армию

го жилья в новое; капремонт за год про�
веден в 20�ти многоквартирных домах,
в том числе в 17�ти � по региональной
программе. А ещё организовано обес�
печение дровами  сельских жителей по
очень гуманной цене и социальной нор�
ме, и более 200 (из 300) заявителей уже
их получили в эту зиму. Была надежда к
Новому году всех обеспечить, но…

� Я такой тяжелой  снежной зимы не
помню! � восклицает глава сельского
поселения. � Уже три месяца главная
наша забота � расчистка от снега улиц,
дорог, тротуаров. Стараемся из после�
дних сил. Не все и не всегда успеваем.
Уж не знаем, когда это закончится…

Что ж, снегопады не только в Боль�
шом Селе. Однако, на свежий взгляд, в
плане очистки от снега оно выглядит
получше, чем многие улицы областного
центра. Хотелось бы, чтобы избиратели
большесельского главы тоже это заме�
чали.

Наши главы сельских поселений �
скромные труженики, которые делают
очень много для людей, им часто не хва�
тает поддержки федеральной и регио�
нальной властей. Поэтому  так важна для
них поддержка избирателей, а также  по�
мощь политической партии, которая не
декларирует, а на деле содействует ста�
новлению местного самоуправления в
России.

М.РУЗАЕВ, с. Большое село.

лись пойти работать в школу, получают
чуть больше 5 тысяч рублей, а работа�
ют день и ночь � с молодых специалис�
тов и спрос больше, и авторитет себе
нужно заработать. Если не надеяться на
помощь родителей, смогут ли они со�
здать семью и родить здоровых детей,
если у них самих при таком образе жиз�
ни уже нет полноценного здоровья.

Конечно, вопреки всему, люди на�
ходят выход, как�то выживают, однако,
к сожалению, зачастую за счет сделки
со своей совестью. Как говорится, чес�
тным трудом на дворец не заработаешь!
А хочется молодым и работать, и иметь
семью, и жить, если не во дворце, то,
по крайней мере, в своей благоустро�
енной квартире. Пока молодежь в нашей
стране не получает реальной поддерж�
ки государства, не уверена в "завтраш�
нем дне", предоставлена сама себе и са�
мостоятельно решает проблему выжи�
вания, у нашей страны нет будущего.

В советские времена человек, по�
лучивший высшее образование и рабо�
тающий по специальности, мог бесплат�
но получить квартиру, его дети бесплат�
но ходили в детский сад (и там были ме�
ста!), бесплатно могли посещать круж�
ки и спортивные секции, бесплатно учи�
лись в школе и в вузе.

Те времена уже стали историей, в
которую не верят наши дети, но люди�
то остались. Люди, которые во все вре�
мена хотят жить по�человечески, по
справедливости и заслуживают этого.
Видимо, у нашего государства на этот
счет свое особое мнение!

Меньше слов – больше нужных дел
Такова позиция депутата Рыбинско�

го Совета от "Справедливой России"
Нины Борисовны Чистяковой. Несмот�
ря на все сложности, возникающие в
сфере ЖКХ, недобросовестную "конку�
ренцию" и на выборах, и в повседнев�
ной работе,  депутат и директор ООО
"Финансовый попечитель" выполняет
свои обязательства перед избирателя�
ми и жильцами многоквартирных домов,
обслуживаемых Управляющей компани�
ей.

Жилищно�коммунальные проблемы
решаются  повседневно и успешно. В
настоящее время ставятся общедомо�
вые счетчики тепла и одновременно
проводятся энергосберегающие работы,
например, установка пластиковых стек�
лопакетов в подъездах домов. Нина Бо�
рисовна предложила собственникам
жилья и другое новшество � экологич�
ные, удобные и эстетичные контейнеры
для сбора бытовых отходов. Дворники в
эту зиму работали без выходных и праз�
дничных дней, поэтому люди не стра�

дают от снежных заносов. Но не только
трубы, крыши, швы, состояние подъез�
дов и дворов волнуют руководителя и
депутата Н.Б. Чистякову.

ООО "Финансовый попечитель",
несмотря на то, что является частным
предприятием, реализует ряд соци�
альных проектов для горожан. В про�
шлом году убрали парк на проспекте
Серова и территорию детского сада
"Развитие". А недавно в микрорайоне
Веретье Н.Б. Чистякова за счет своей
компании установила современный хок�
кейный корт. Видя то, что детскому мас�
совому спорту не оказывается необхо�
димого внимания, никто не содержит
футбольные поля, хоккейные коробки,
баскетбольные площадки, Нина Бори�
совна приложила все усилия для того,
чтобы помочь ребятам. Кроме того, при�
обретала для юных хоккеистов форму,
коньки. Забота о детях является приори�
тетной для депутата. Сегодняшнее здо�
ровое поколение � вклад в будущее стра�
ны.

Деятельность депутата и директора
Н. Б. Чистяковой отмечена по заслугам.
Ее Управляющая компания стала побе�
дителем конкурса на лучшую организа�
цию сферы ЖКХ Ярославской области,
включена в Национальный реестр "Ве�
дущие организации жилищно�комму�
нального хозяйства России". Нина Бо�
рисовна отмечена несколькими Благо�
дарственными письмами, избрана чле�
ном попечительского совета саморегу�
лируемой организации жилищно�комму�
нального комплекса "Ярославия".

Но все�таки, считает Нина Борисов�
на Чистякова, главную оценку ее труду
должны дать собственники жилья и из�
биратели, перед которыми она постоян�
но отчитывается. В этом депутат�спра�
ведливоросс, несомненно, права � ра�
бота для людей � единственно правиль�
ная позиция для зрелого руководителя,
дважды заслужившего доверие своих из�
бирателей.

   Александр СЕРГЕЕВ. На снимке Н.Б. ЧИСТЯКОВА.
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Несколько лет подряд жители мно�
гоквартирных домов райцентра Брейто�
во мерзнут. Температура в квартирах
порой не превышает и 5°С. И это в то
время, когда котельная топит. Бывает,
котельная не работает, и задержки с теп�
лоподачей возникают на 5�10 дней.

Бывает ситуация, когда люди неде�
лями живут вообще в неотапливаемых
квартирах. В позапрошлом году их тер�
пение кончилось, и они стали писать об�
ращения (крики помощи) во всевозмож�
ные инстанции. В том числе и депутату
Госдумы А.Н.Грешневикову, который

провел свое расследование по данному
нарушению прав жителей Брейтова. В
результате чего выяснилось, что облас�
тная власть то ли не знает о ситуации с
теплоснабжением поселка, то ли нагло
лукавит.

В ответе губернатора Вахрукова на
запрос депутата Грешневикова утверж�
дается, что в Брейтово введена новая
центральная котельная, благодаря кото�
рой жилищный фонд полностью обес�
печен теплом. На самом деле котель�
ная есть, но она обогревает лишь одну
часть поселка.  А вторая как мерзла, так

и мерзнет. Температура в квартирах
предельно опасная. Ударь мороз, и си�
стема отопления лопнет. Об этом пере�
живают жители мерзнущего поселка. Об
этом знает заместитель губернатора по
вопросам ЖКХ Епанешников, который
реагирует только когда поступают обра�
щения людей, а не на состояние реаль�
ной обстановки.

Люди мерзнут, а власть говорит, что
в домах тепло. Как после этого такой
власти можно верить?

Вера ОСОКИНА, с. Брейтово.

Тепло только на бумагеТепло только на бумагеТепло только на бумагеТепло только на бумагеТепло только на бумаге

Не нам про коррупцию
в Египте говорить

Наши московские политики
любят поучать другие страны. В
Белоруссии им Лукашенко не нра�
вится. Видите ли, не так рефор�
мы проводит. А ведь и слава Богу,
что там нет таких реформ, как в
России. У нас закрывают школы и боль�
ницы, уничтожают армию (в Ярославле
такое военное училище захлопнули!), на
село денег не дают, промышленники
кредиты берут не у себя в банках, а за
рубежом.

Теперь ругают Египет. Там корруп�
ция большая, вот народ и восстал. А о
том, что при партии власти "Единая Рос�
сия" коррупция выросла до небес, и аж
Президент вынужден криком кричать,
единоросы�политики помалкивают.

Чем чаще партия "Единая Россия"
говорит о борьбе с коррупцией, тем уро�
вень коррупции не только не падает, а
уверенно, устойчиво растет. В каждой
газете написано, что Россия ежегодно
падает на 7 � 8 пунктов в международ�
ном рейтинге "Индекс восприятия кор�
рупции". В прошлом году мы занимали
154 место из 178. Находимся рядом с
Зимбабве.

Хвастовство "Единой
России" о том, что принят
закон о борьбе с коррупци�
ей, обернулось тем, что на
днях арестовали генерала
милиции Бокова, который
взял взятку в 45 милли�
онов! А Президент заявил,
что из бюджета украден
один триллион рублей при

госзакупках. Было шесть. Триллион
ушел на откаты. Он же поругал ярослав�
ских чиновников, что закупили томогра�
фы по завышенным ценам. Но никого
ведь не наказали?! Кто ж внутри партии
будет сам себя наказывать?!

Слушал тут выступление депутата
Грешневикова в Думе, что коррупцию
может победить лишь подлинное разде�
ление властей, непродажность суда и
прокуратуры, свобода печати и обяза�
тельная смена властей. Согласен. А ког�
да в Угличе появилась книга Грешневи�
кова "Коррупция уничтожает страну", где
изложены эти предложения более аргу�
ментированно, очень многие угличане
подходили ко мне и говорили, что и они
согласны с нашим депутатом. Так от кого
зависит борьба с коррупцией и сменяе�
мость власти? От чиновников, что запи�
саны в партию власти или от нас, от на�
рода, который голосует…?

А.В. РЕМИЗОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
г. Углич.

СССССила ила ила ила ила ГГГГГрешневикова –решневикова –решневикова –решневикова –решневикова –
в поддержке народав поддержке народав поддержке народав поддержке народав поддержке народа

Как депутат, Анатолий Николаевич
Грешневиков всегда поражал меня сво�
ей эрудированностью, нацеленной на
борьбу за справедливость, честностью
и прямотой; как писатель – глубокой
озабоченностью за судьбу России, её
народа. И это поражало не только меня.
Знаю из бесед с людьми, что они вос�
торженно отзываются о своем депута�
те, не случайно же пять раз избирали
Анатолия Николаевича в Госдуму РФ.
Люди знают, и это доказано � Грешне�
виков всегда честно и добросовестно ис�
полняет депутатские обязанности.

О себе скажу: за все годы, когда
баллотировался А.Н. Грешневиков, я
голосовал только за него. Голосовал
убежденно и сознательно, не видя ему
равных. Хотя и знал, что не все разде�
ляют такое мнение. Те, кого задевали его
бескомпромиссность, смелость, прямо�
та, несмотря на служебные ранги, кому
мешал он в их нечистых делишках, тай�
но и явно строили свои козни. Доходи�

ли до беспредельной наглости, выпус�
кая фальшивую газету, чтобы опорочить
уважаемого в народе кандидата в депу�
таты. На нарушения избирательных за�
конов не реагировали стоящие у изби�
рательных рулей ублюдки; делая вид,
что не видят этого вопиющего беззако�
ния.

Книги писателя А.Н. Грешневикова
поднимают настолько важные жизнен�
ные проблемы, что к ним приходится
возвращаться даже по прошествии мно�
гих лет. Та же судьба русского леса, о
чем неустанно пишет Анатолий Никола�
евич, лишь недавно заставила загово�
рить российские СМИ во весь голос. Что
же, до этого не замечали тревожные нот�
ки в изданиях депутата Грешневикова?
А его книги «Расстрелянный парламент»,
«Информационная война» останутся в
истории русской литературы как доку�
менты величайшей важности, посколь�
ку нацелены в перспективу. Убежден, их
когда�то будут издавать как важнейшие

документы эпохи.
И вот передо мной на столе новая

книга А. Н. Грешневикова «Коррупция
уничтожает страну». На обложке громад�
ный паук над символическим изображе�
нием России. Строки публикаций пора�
жают привычной для Грешневикова пря�
мотой: «Коррупция не дает стране воз�
можности развиваться. Она загоняет
общество в нищету. Народ не в состоя�
нии прокормить ни расплодившуюся
армаду чиновников, ни увеличенную
армию «силовиков»..., призванных ло�
вить... взяточников и жуликов».

Книгу о коррупции в нашем подъез�
де женщина раскладывала в почтовые
ящики. Весь мой вечер был занят чте�
нием этой книги. Встретил соседа по
подъезду, говорит, что его мать тоже
увлеклась чтением и тоже книга её глу�
боко взволновала.

Конечно, коррупционеры живут не
за границей, они живут рядом с нами.
Коррупция для них – мутная водица, в
которой можно запросто рыбку ловить.
И, вполне естественно, каждый из нас
должен быть настроен на борьбу бес�
компромиссно.

Александр КОЧКИН,
ветеран войны, г. Рыбинск.

Спасибо землякам за честного депутата

ПППППравда - в делахравда - в делахравда - в делахравда - в делахравда - в делах
Уважаемый Анатолий Николаевич!
В своем письме я писала, что, по�

лучив отказ в возбуждении уголовного
дела в отношении бывшего председа�
теля ТСЖ «Первомайское» г. Пепеляе�
вой Ю.В., мы обратились в Арбитраж�
ный суд с исковым заявлением о нео�
сновательном обогащении г. Пепеляе�
вой, незаконном перечислении со сче�
та ТСЖ «Первомайское» денежных
средств на счет фирмы – ЗАО Яржил�
сервис, учредителем и генеральным
директором которой является та же гос�
пожа Пепеляева Ю.В.

В ходе рассмотрения этого иска

сторона ответчика в качестве оправда�
тельного  документа представила дого�
вор, заключенный между ТСЖ и ЗАО Яр�
жилсервис. Нам пришлось оспорить за�
конность этого договора.

Суды трех инстанций – Арбитражный
областной, Апелляционный и Кассацион�
ный – удовлетворили наш иск. После
вступления в законную силу решения суда
мы вернулись к иску о неосновательном
обогащении.

С большим удовлетворением хочу
сообщить Вам, что 31 января 2011 г. Ар�
битражный суд удовлетворил наш иск в

полном объеме, а это 211 тысяч рублей.
Не скрою, иногда в течение пяти лет

борьбы у нас опускались руки. Именно
Ваша поддержка добавляла нам сил и
мы продолжали отстаивать интересы
своих жильцов. Спасибо Вам за поддер�
жку, без нее нам было бы труднее.

Особенно благодарим Наталью Бо�
рисовну. Вы имеете замечательного
помощника. Искренне желаем Вам доб�
рого здоровья и больших успехов во всех
Ваших делах.

С уважением и признанием,
А.В. БИТКИНА,  г.Ярославль.

Депутату Государственной Думы РФ Грешневикову А.Н.
Уважаемый Анатолий Николаевич! Мы, жители дома №37, ул. Проле�

тарская, г. Тутаев, хотим выразить благодарность Вам за то, что Вы оказа�
ли нам помощь. Теперь в наших квартирах тепло – поставлен насос и ото�
пление наконец�то появилось в нашем доме.

Огромное Вам спасибо за Вашу помощь!
С уважением, жители дома №37. (Всего 13 подписей).

Наш депутат работает!

Уважаемый депутат Анатолий Нико�
лаевич!

Пишет Вам Гусев Александр Федо�
рович из Рыбинска. Выражаю Вам  свою
признательность и солидарность за кни�
гу "Коррупция уничтожает страну". Та�
кие книги надо бы во все регионы Рос�
сии. Может они будили бы беспринцип�
ных людей от апатии к политике и сво�
ей униженной жизни! А наши властные
чиновники погрязли в накопительстве
валюты и недвижимости. По Конститу�
ции все равны, а по сути наоборот. Вла�
стным структурам неприкосновенность,
охрана и прочие блага, спецпенсии и др.
Для нас, минимальщиков с оплатой в 4
тыс. и для миллионщиков один налог �
13%. Каково? У Вахрукова доход боль�
ше, чем у Медведева. За услуги ЖКХ
надо отдать (за двушку) около 3000 р. А
на что жить? Где же выход из дурдома?
Губернаторы и мэры плату за все берут
без меры, сколько хотят, столько и  бе�
рут.

Вот из этой финансовой вакханалии
и растет коррупция, криминал и прочее
зло. У Вахрукова дюжина замов: завы,
помы со средней платой в месяц 100
тыс. рублей. Они, видимо, сетуют, что
не слишком много, ведь у Губернатора
Красноярского края 180 миллионов го�
довой доход, а в месяц�то 15 миллионов.
Тут, конечно, "завидно", наши � бедня�
ки.

Еще чище доход у жены зама главы
правительства Шувалова � 642 милли�
она за 2009 год. Чиновники имеют за
границей недвижимость и прочее дос�
тояние. Вот у таких "умников" избыточ�
ная масса валюты, конечно, хранится за
бугром. А Мистер Путин привлекает ин�
вестиции из�за бугра � дурь!

Надо не позволять кидаться день�
гами, а потеряли, так пытаться вернуть.
Вот эти все хапатели будут ли думать о
благоденствии страны и народа, подни�
мать экономику, развивать производ�
ство? Полным ходом внедряется нище�

та, безработица, тем убивается народ.
Демографическая беда. Молодежь

� минимальщики, не способные не толь�
ко семью содержать, а даже самих себя.
Стоимость квартир для них � несбыточ�
ность. Но вместо жилых домов Путин
строит арены и дворцы для международ�
ных «саммитов» и соревнований.

Материнский капитал! Это что � под�
куп? Что в 300 тыс. можно сделать для
квартиры � пшик.  Дачная амнистия �
еще удар по агропрому дачников и тру�
жеников. Она сравнима с отменой кре�
постного права. � Землю надо выкупать,
а многие её бросают. Земля истощи�
лась, как и возраст хозяев дач. Неудач�
ный природный год (2010) � обширное
поле для наживы торгашей�монополис�
тов, спекулянтов и прочих хапуг.

С Новым годом, Анатолий Николае�
вич, и с уважением за борьбу против
беззакония.

ГУСЕВ  А. Ф.,
ветеран Великой Отечественной войны.

Мы с вами – в борьбе с беззакониемМы с вами – в борьбе с беззакониемМы с вами – в борьбе с беззакониемМы с вами – в борьбе с беззакониемМы с вами – в борьбе с беззаконием

СправедливороссыСправедливороссыСправедливороссыСправедливороссыСправедливороссы
в гостях у Рэма Юстиновав гостях у Рэма Юстиновав гостях у Рэма Юстиновав гостях у Рэма Юстиновав гостях у Рэма Юстинова

По поручению Совета РО члены
Бюро Андрей Мельников и Вячеслав Ви�
харев поздравили заслуженного работ�
ника культуры РФ, создателя и руково�
дителя первой в мире студии детского,
семейного кино «Юность», члена Союза
журналистов Рэма Александровича Юс�
тинова с 53�ей годовщиной киностудии.

Перед собравшимися гостями, сре�
ди которых было немало воспитанников
детской киностудии, была зачитана пра�
вительственная телеграмма с поздрав�
лениями председателя РО партии, де�
путата Государственной Думы РФ Ана�
толия Грешневикова.

Всего за полвека существования
киностудии «Юность» здесь создано бо�

лее 500 фильмов, многие из них демон�
стрировались на центральных отече�
ственных и зарубежных телеканалах, по
системе Интервидения. Многие карти�
ны удостоены наград на самых разных
кинофестивалях как в нашей стране, так
и за рубежом.

За десятилетия через киностудию в
Знаменской башне прошли тысячи ярос�
лавцев, которым Рэм Александрович
сумел привить любовь к творчеству и
интерес к людям.

В его студии занимались и девушки
из Финляндии. А посетившая студию
дама из Англии оставила в гостевой кни�
ге запись: «Это, пожалуй, самое инте�
ресное, что я видела в России».

Беда заставила меня понять, каких
депутатов надо выбирать во власть. Про
большую работу депутата ГосДумы Рос�
сии Анатолия Грешневикова я знал, ко�
нечно, в том числе и в мою бытность гла�
вой Рыбинска. Он помогал городу с фе�
деральным финансированием строи�
тельства школы искусств, берегоукреп�
ления, больницы, очистных сооружений
и т.д.

Слышал я и про его человечность,
про то, что он приходит на помощь лю�
дям в самых отчаянных ситуациях:  то
директора ярославского завода от рей�
деров и милицейского произвола спа�
сает, то больному ребенку помогает с
дорогостоящей операцией. Но одно

дело � слышать, а другое дело – само�
му в этом убедиться.

Судьи дали мне по сфабрикованно�
му делу, как известно, семь с полови�
ной лет тюрьмы. Тогда многие шарах�
нулись от меня, боясь запачкаться. Де�
путат А.Н.Грешневиков с первых дней
моего ареста обозначил свою позицию,
доказывая, что взятка была провокаци�
ей и эта провокация была политической
местью. Своей борьбой за справедли�
вость он убедил меня в главном – в на�
шей стране есть честные, некоррумпи�
рованные и не боящиеся высокого на�
чальства смелые политики. Мне не за�
быть те дни, когда я сидел за решеткой,

а Грешневиков требовал своими запро�
сами от Генпрокуратуры объективности,
когда я терял надежду, а он говорил мне,
что справедливость всё равно востор�
жествует.  Помню я и его книгу  «Кор�
рупция уничтожает страну». Она многих
людей убедила в моей невиновности.

Теперь я уверен в одном – выбирать
в Думу надо тех, на кого можно поло�
житься в беде, кому дороги справедли�
вость и закон. Благодарю депутата Ана�
толия Грешневикова за поддержку и
действенную помощь. Хочу сказать сло�
ва благодарности и землякам, которые
выбрали его депутатом Госдумы РФ.

Евгений СДВИЖКОВ,  г. Рыбинск.
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получаем... растущую коррупцию
Еще одного генерала милиции арестовали

за коррупцию. Почему взяли одного? Разве ник�
то не видел и не знал, что этот генерал Боков
захапал в одном доме сразу 50 квартир! Неуже�
ли никто из чиновников партии власти не был у
него в гостях? Не ездил на его шикарных лиму�
зинах? Круговая порука. А кто ее создал, если
не партия власти "Единая Россия"?!

Кто создал в нашей стране такую крими�
нальную атмосферу, что этот генерал милиции
брал взятку не в один миллион, а сразу в 46
миллионов долларов?! Ответ прост. Ворюга
Лужков с женой Батуриной грабили на глазах у
всех. И его не посадили. Он через Литву пы�
тался убежать. Не получилось. Теперь драпает
в Лондон. И никто его не задерживает, никто
не допрашивает, где он взял 400 тысяч долла�
ров, чтобы просто так перевести их в Латвию
за оформление паспорта… На какие деньги по�
строены виллы в Австрии и Англии? Кто его
прикрывает?

Лужков был сопредседателем Высшего со�
вета партии "Единая Россия". А какая партия
нынче у власти? И сколько этих Лужковых в этой
партии?

Чиновники "Единой России" кричат со всех
экранов телевидения, что они борются с кор�
рупцией, что они вносят много законов. Но пра�
вильно на телевидении советник председателя

Конституционного суда Овчинников сказал, что
чем больше принимается законов, тем больше
рост коррупции. В каждом законе заложены кор�
рупционные ловушки. А когда в газетах напи�
сали, что этот ворюга генерал Боков был од�
ним из авторов закона "О полиции", то жутко
становится от этого закона.

Вот и получается, что если я голосовал на
выборах за партию "Единая Россия", то голо�
совал не только за взяточника генерала Бокова
и беззаконие Лужкова, но и за коррупцию, ко�
торая расползается по стране, как чума. Теперь
я грехи свои исправлю.

Думаю, и народ видит, что творит эта кор�
румпированная власть. На днях федеральный
судья Валерий Сас стал виновником ДТП, в ко�
тором погиб человек. Он сел пьяным за руль.
Чиновники пытаются замять трагедию. Сын биз�
несмена Исмаилова избил на дороге простого
водителя, который, якобы, не пропустил его с
мигалкой. И прав опять Исмаилов, у него день�
ги, у него отец с Лужковым строили рынок Чер�
кизон, и тот за миллионы долларов построил в
Турции отель… Так же уходит от ответственно�
сти вице�президент А.Бурков, который не же�
лает отвечать за гибель на дороге женщины. В
общем, бал в России правит коррупция, а мы
своим бездумным голосованием помогаем ей.

Виктор ТЕРЕХИН.

получаем... новые яхты Абрамовича

Выбираем «Единую Россию» –

Такое унижение и издевательство над на�
родом только в нашей стране возможно. Види�
мо, в этом суть нашей партии власти. Олигарх
Абрамович купил новую яхту за миллионы дол�
ларов, а у нас в области закрывают роддом из�
за нехватки денег.

Роддому нужны копейки… Но власть забо�
тится и защищает не народ, который уже и ро�
жать перестал, а олигархов. Им миллиарды дол�
ларов "Единая Россия" дала, спасая от кризи�
са. И теперь без стыда и совести народу сооб�
щают о заграничных покупках олигарха, любим�
ца кремлевской власти Абрамовича.

Абрамович купил себе самолет "Боинг � 767�
300" за 100 миллионов долларов.

Абрамович купил сыну квартиру в центре
Лондона за 4, 5 миллиона долларов.

Абрамович купил новую яхту "Затмение" за
500 миллионов долларов.

Абрамович купил поместье в британском
графстве Западный Сассекс.

Абрамович купил еще одну яхту, купил под�
водную лодку, купил вертолет, строит виллу на
Кипре в Лимассоле, коллекционирует картины,
статуи и т,д. и т.п.

2 февраля "Комсомолка" публикует статью
под заголовком "Абрамович купил Торреса за

50 миллионов фунтов". И чиновники "Единой
России", и их лидер Путин молчат. Абрамович
купил не школу для Тутаева, не роддом для Гав�
рилов�Яма, не десяток снегоуборочных машин
для Ярославля. Житель Лондона на русские
деньги купил, оказывается, футболиста из "Ли�
верпуля" Ф.Торреса. И купил Абрамович напа�
дающего не для русской команды "Динамо" или
"Спартак", а для своей любимой "Челси". И как
пишет газета: "Это самая большая сумма, ко�
торую когда�либо платил британский клуб за
футболиста". Миллионов фунтов стерлингов ли�
шились русские школы, больницы, село, доро�
ги! Вот вам и политика "Единой России"!

За всю историю мирового футбола никто так
не транжирил деньги…. Абрамович пошел даль�
ше. Он купил у португальской "Бенфики" за 20
миллионов евро защитника Давида Луиса. По�
зор. Грабеж. Ну, как тут не считать деньги? Ведь
украдены наши новые школы? А когда наш де�
путат А.Н. Грешневиков предложил в Думе за�
кон о роскоши, чтобы вся кучка Абрамовичей
платила налог за яхты, замки и самолеты, то
"Единая Россия" проголосовала против закона.
Выходит, они за богатых. А мы за кого?

Татьяна АРСЕНЬЕВА,
г. Гаврилов�Ям

     получаем... полицейщину и трату
217 миллиардовНи одна партия в Думе, кроме партии чи�

новников "Единая Россия", не голосовала за
закон "О полиции". Не верят в этот закон не
только депутаты, но и сами милиционеры, чес�
тные из них. Так полковник милиции, писатель
Д.Корецкий сказал: "Сам по себе закон в на�
шей стране никогда ничего не решал". Ничего
хорошего от закона не ждет и экс�руководитель
бюро Интерпола В.Овчинский: "Закон без ре�
формы системы мало что меняет". Еще хуже
звучит признание руководителя правового цен�
тра "Миграция и закон". Г.Джураева: "К сожа�
лению, я не увидел в законе "О полиции" отде�
ления ее от такой кормушки, как миграцион�
ные потоки".

И президент заявил, что в будущем закон
будем менять, совершенствовать. Зачем же
была нужна такая спешка при принятии столь
важного закона, чтобы его снова менять?!

Выходит, депутаты от партии "Справедли�
вая Россия" были на сто процентов правы, го�
воря об этом и выступая против этого закона. А
мы, голосующие когда�то за "единоросов",
опять ошиблись, и нас опять обманули. Власть
выкинет на ветер 217 миллиардов рублей, та�
кова цена переименования и реформы МВД. А
говорят у нас в стране нет денег. Их просто тра�

тят бездарно. Был милиционер, теперь поли�
цейский, и ничего не изменится при такой без�
дарной системе и коррумпированной власти.

Аттестация полицейских уложится в два
месяца. У нас в городе уже слышно, что уволь�
няют не милиционеров�взяточников, а честных,
не угодных начальству. Сокращают рядовых на
20 %, и тут же президент на вокзале не может
найти дежурных милиционеров… Получается,
левая рука не знает, что делает правая. Это хуже
чем глупость.

Глава следственного комитета Бастрыкин
доложил на всю страну, что из 6 тысяч чинов�
ников�взяточников, первое место держат ми�
лиционеры, прокуроры и судьи. Жуткая право�
охранительная система. К уголовной ответ�
ственности привлечено 120 следователей, 12
прокуроров… Мало. Да и дело в другом, раз
система прежняя � "власть не меняется", и иде�
ология прежняя � "все можно только за день�
ги", то смена вывесок не поможет. В газетах
вот�вот появятся статьи "И полицейские вору�
ют…"

          А.ЛОБАНОВ, бывший милиционер.

получаем... бегство ученых и умных
из РоссииМой сосед удрал за границу. Достали про�

курорские наезды и взятки чиновникам. Открыл
в Португалии свое кафе. Зовет меня. Я отпира�
юсь, но вчера принесли счет за ЖКХ, а тут жена
еще заболела, требуется операция стоимостью
почти в полмиллиона…

Говорят, уезжают из страны только ученые.
Это правда, но не вся. Да, на днях по телевиде�
нию показали ученого Титова, который изобрел
весьма крепкий строительный материал, наши
дома из него простоят вечно, но чиновники гно�
бят его изобретение. Ему предлагают уехать за
границу и там реализовать свое изобретение.

В Петербургском морском техническом уни�
верситете ученый�конструктор Владимир Тара�
донов изобрел и построил первый в мире под�
водный велосипед. Но чиновники гнобят изоб�
ретение. Все морские державы зовут к себе
ученого, сулят миллионы, готовы его изобре�
тение растиражировать. Лишь на Родине никто
не хочет выпускать на заводе подводные вело�
сипеды. И таких примеров у нас тысячи и тыся�
чи.

Нам, русским, внушают, что мы ленивы и
ничего не умеем. Это не так. Мы все умеем, но
наша власть коррумпирована, жадна и ненави�
дит собственный народ. Вот почему народ бе�
жит из страны. 62 % опрошенных россиян зая�
вили в ходе недавнего опроса Левада�центра,

что хотят уехать из страны. Наверное, уеду в
Португалию и я.

Президент вроде хочет помочь ученым…
Вчера отчитал руководителей госкорпораций за
то, что они не используют огромные деньги,
отпущенные им на инновации. Пообещал уве�
личить деньги. Но способно ли руководство
корпораций враз перемениться? Практика по�
казала, что госкорпорации не стали двигателя�
ми в развитии экономики  и каналами проведе�
ния инноваций в производство, они прогреме�
ли огромными дивидендами, да распилом умо�
помрачительных денежных потоков. А теперь
власть хочет приватизировать эти корпорации,
распилить их в пользу олигархов, таких как Чу�
байс, руководитель корпорации нанотехноло�
гий. Такое вредительство.

Власть, почему�то, считает нас глупыми,
будто мы не можем понять, что Чубайсам нельзя
доверять ни корпорации, ни деньги, ни тем бо�
лее вторую приватизацию. Неужели партия
"Единая Россия", поставившая Чубайса коман�
довать нанотехнологиями, думает, что мы не
знаем, почему народ бежит из страны, и пола�
гает, что мы снова на выборах поддержим их
разоряющую политику?! Нет, мы научены уже.

Михаил СТЕПАНОВ.

получаем... развал сельского хозяйства
Про нацпроект партии власти, который раз�

вивает, якобы, сельское хозяйство, уже не го�
ворят, потому что нет выборов. Зато говорят
про жуткий рост цен на солярку, потому что зав�
тра посевная. Умеют же власти дурачить наше�
го брата крестьянина. Мы за них голосуем, ве�
рим их обещалкам, а что они дают взамен?

Вот произошел значительный рост цен на
моторное топливо, в том числе на дизельное
топливо (почти на 3 тыс. руб. за 1 тонну), цена
на него составила в ряде регионов более 26 тыс.
руб. за 1 тонну. Власть испугалась, что кресть�
яне сеять не будут, что в Египте уже нет кар�
тошки для нас, и чуть�чуть понизили цены. Но
ненадолго. Жди обмана. На минеральные удоб�
рения цены выросли. Но их не трогают почему�
то. Все наживаются на селянах, на их горе.

Власть в последние годы умудрилась пре�
кратить существование 30 ведущих отраслевых
сельхозинститутов. За последние 20 лет горе�
реформ в России в 27 раз сократилось произ�
водство тракторов. В 1990 году их было выпу�

щено 214 тыс. штук, а в 2010 г. уже 9, 4 тыс.
штук. По существу прекратили производство.
Алтайский тракторный завод произвел 4 трак�
тора, Липецкий тракторный завод � 0, Волгог�
радский тракторный завод сельскохозяйствен�
ных тракторов � 35 шт. (производил до 350 шт.
в сутки). У ругаемого «единоросами» Лукашен�
ко Минский тракторный завод в 2010 г. изгото�
вил 45 тыс. тракторов.

Производство зерноуборочных комбайнов
сократилось в 15 раз. В прошлом году на всю
страну выпущено 4,3 тыс. шт. А когда�то Рост�
сельмаш в сутки производил 250 шт. Произ�
водство кормоуборочных комбайнов сократи�
лось в 14 раз. Ну, какие еще результаты партии
«Единая Россия» нужны селянам, чтобы они
поняли, что это не их партия, что они не спаса�
ют, а губят своими реформами остатки русско�
го сельского хозяйства. Мы в деревне давно это
поняли.

Н. РАЗВОРОТНЕВ,
фермер.

В России количество новых  тоталитарных
сект не превышает 10%. Самой крупной такой
организацией являются Свидетели Иеговы. В
их рядах насчитывается почти 150 тысяч пос�
ледователей. Преимущественно иеговисты со�
средоточены в крупных городах Сибири, Даль�
него Востока и Юга России. Довольно замет�
ными остаются сайентологи, муниты, многочис�
ленные группы сатанистов, неопятидесятников.
У многих людей вызывают изжогу и раздраже�
ние целители, маги и прочие, отдельно взятые
одержимые индивидуумы и прохиндеи, которые
вылезают с экранов телевизора и зарабатыва�
ют деньги при попустительстве (или с помо�
щью) владельцев ТВ�каналов.

Русская Православная Церковь в лице Пат�
риарха Кирилла в последнее время не раз выс�
тупала с заявлениями о деятельности сект,
изобличала пагубное влияние псевдорелигиоз�
ных организаций и шарлатанов на православ�
ное сообщество. Хотя, в целом, РПЦ можно
покритиковать за  некоторую неповоротливость
в таких вопросах, нельзя не отметить в частно�
сти активных действий настоятелей приходов
в нашем Гаврилов�Ямском районе: о. Андрея
(Савенкова), его помощника Сергея Королева,
второго священника о. Владимира, о. Алексан�
дра (Белова) из с.Унимерь,  по разъяснитель�
ной работе среди населения.

Люди атеистических взглядов должны уяс�
нить себе, что, становясь членом некоего но�
вого религиозного объединения, они с боль�
шой степенью вероятности будут вынуждены
выполнять задания по распространению книг,
газет, вербовке новых членов, будут отграни�
чены от остального мира (одеждой, пищей, осо�
бым языком, четкой регламентацией межлич�
ностных отношений). Жизнь будет регламенти�

рована и подчинена мнению группы, гуру или
медиума. Именно они могут подбирать вам дру�
зей и партнеров, предписывать групповой секс
или полное воздержание, а может и ритуаль�
ный суицид. Члену секты невозможно будет ос�
таться одному, кто�то из группы всегда будет
рядом, а группа будет требовать абсолютного
и беспрекословного соблюдения своих правил
и дисциплины, поскольку это "единственный
путь к спасению".

В настоящее время религиозную безопас�
ность граждан России призван гарантировать
Федеральный Закон РФ "О свободе совести и
религиозных объединениях". Но главным недо�
четом этого закона является, на мой взгляд,
само определение религиозного объединения.
Согласно этому законодательному акту рели�
гиозными являются действия, совершенные ре�
лигиозными объединениями. Но если некая
группа не употребляет термина "религия" и не
зарегистрировалась в качестве религиозной, то
ее деятельность будет рассматриваться как
светская, даже в тех случаях, когда она являет�
ся оккультной и мистической. Поэтому многие
секты (и их мудрые гуру), пользуясь лазейкой
в законе, заявляют, что пропагандируют не ре�
лигиозное вероучение, а "космическое" или "ин�
формационно�логическое" знание. И все � их
деятельность нельзя рассматривать в качестве
религиозной.

     Нужно быть крайне осторожными, умны�
ми, а еще нужно дать свою православную веру,
знания и навыки своим детям.

А. ГОРЯЧЕВ,
 депутат Собрания представителей

Гаврилов�Ямского МР.

получаем... разгул  сектантства

Выбираем «Единую Россию» –

Выбираем «Единую Россию» –

Выбираем «Единую Россию» –

Выбираем «Единую Россию» –

Выбираем «Единую Россию» –
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Школы объявляют "невыгодными", "не рен�
табельными" и закрывают. Учителя тоже стали
лишними. Детей возят в другие населенные пун�
кты, где еще сохранились школы, не задумы�
ваясь о том, что ежедневные поездки по нашим
дорогам не лучшим образом влияют  на здоро�
вье детей. Но разве это главное? Цель � эконо�
мия средств. Хотя какая же там экономия: ведь
потерянное в детстве здоровье вызовет допол�
нительные расходы на лечение.

Но 1�ый этап реформы образования  � это
еще "цветочки", "ягодки" во 2�ом этапе.  Шквал
критики обрушился на Министерство образо�
вания по поводу задуманной реформы образо�
вания. Проект нового образовательного стан�
дарта не оставил в стороне ни ученых, ни учи�
телей, ни родителей.

В Интернете уже собрано 15 тысяч подпи�
сей против этого проекта. Многие отказывают�
ся верить, что такое возможно. Премьер�ми�

нистр В.Путин пожурил своего подчиненного
А.Фурсенко за непродуманные шаги. Всего
лишь пожурил. А может, расчет был на то, что
народ "проглотит" и это. Ведь запущен же пер�
вый этап реформы с пресловутым ЕГЭ. От ре�
форм Минобрнауки уже пострадало качество
образования. Видимо решили, что настала пора
отказаться от науки и образования полностью.
То, что планируется оставить от образования
собственно образованием уже не назовешь.
Реформаторы задумали оставить всего четыре
обязательных предмета. И эти предметы не ли�
тература и родной язык, не математика (она,
как известно, "ум в порядок приводит"), а ОБЖ
(основы безопасности жизнедеятельности),
физкультура и Россия в мире, да еще индиви�
дуальный проект. Все эти 4 предмета науками
не являются, и разум отказывается верить, что
такое "образование" правительство готовит для
детей собственной страны, потому что, как
справедливо замечает "Новая газета", ничего
более радикального за все последние годы в
образовании не предпринимали, и потому, по
мнению той же газеты, со своим народом так
не поступают. Так поступают с населением по�
рабощенных стран. И корреспондент задает
вопрос: нашей стране нужны необразованные
рабы?

Среди возникших вопросов есть и такие:

неужели ныне правящей партии можно рассчи�
тывать только на неграмотный необразованный
электорат? Ведь даже безопасность граждан
ОБЖ не сможет обеспечить должным образом,
так как в чрезвычайных обстоятельствах при
прочих равных условиях выживает тот, кто ум�
нее и образованнее. А может, таким образом,
надеются остановить поток уезжающих из стра�
ны граждан? Ведь ни одна страна не согласит�
ся принять недоученных.

Кроме упомянутых образовательных предме�
тов все остальные предметы учащиеся будут изу�
чать по выбору, причем выбрать можно только
один предмет из шести групп: русский язык и
литература, родной язык и литература, иност�
ранный язык, общественные науки, математика
и информатика, естественные науки.

Учащиеся вынуждены будут выбирать меж�
ду алгеброй, геометрией и информатикой (все
сразу нельзя), между биологией, физикой и хи�
мией (а ведь современные открытия часто про�
исходят как раз на стыке наук). После такого "об�
разования" многие выпускники школ не будут
знать, что такое синусы и косинусы, и формулу
воды.

По новому Федеральному государственному
стандарту (ФГОС) изучать будут всего 8�10 пред�
метов бесплатно, а все остальные по желанию �
платно, если позволят кошелек родителей и воз�

Выбираем «Единую Россию» – получаем Фурсенко
Галина

ЗАКИМАТОВА,
председатель

Рыбинской
городской организации

Общероссийского
профсоюза

работников образования,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

можности школы (их ведь тоже закрывают).
Наша страна всегда лидировала в мире по

качеству образования, сейчас мы в аутсайде�
рах. Но вместо того, чтобы вернуться к систе�
ме качественного образования прежних лет мы
будем готовить посредственности, а умников
ввозить из�за границы. Вот только поедут ли
они?

Итак, умники нам не нужны. Решено воспи�
тывать патриотов. Но воспитания без обучения
не бывает. И разве не легче патриота воспи�
тать из умного и образованного?! В Министер�
стве образования почему�то считают, что чем
менее образованы юноша или девушка, тем
больше они будут любить Родину. Остается до�
бавить, что прививать эту любовь им будут учи�
теля с зарплатой в 5�6 тысяч рублей.

Учителя, которым постоянно напоминают:
будете роптать, школу закроем, а вас сокра�
тим.

Обществу для обсуждения предложили
очень неграмотный проект. Разве это не повод
для замены всех, кто причастен к его созда�
нию? Учителей планируют проверять на проф�
непригодность в рамках аттестации, неплохо
было б начать аттестацию с Министерства об�
разования.

Пока попытка протащить новые стандарты
провалилась, но это лишь отсрочка. Вот прой�
дут выборы 2012 и 2013 годов, и все начнется
сначала. Впрочем, многое будет зависеть от
итогов выборов.

Встретил на ярославском вокзале знакомую
женщину. Она, беременная, ездила в Москву на
митинг, который проходил у стен здания прави�
тельства Путина.

� Тебе же нельзя ездить далеко, это опасно!
� сказал я.

� У нас деньги отнимают, а ты предлагаешь
соглашаться с правительством, � с гневом обру�
шилась на меня землячка. � Да мне и первого�то
ребенка трудно прокормить, а тут второй родит�
ся…

И сердитая женщина подробно поведала мне
о беззаконии правительства, будто я о нем не
слышал. Недавно Госдума внесла изменения в
действующее законодательство, согласно кото�
рым пособие по беременности и родам должно
рассчитываться, исходя не из среднего заработка
за предыдущие 12 месяцев, а за 2 календарных
года перед выходом в декрет. Такая безмозглая
политика партии власти серьезным образом со�
кращала размер выплат. И беременные поехали
бастовать!

� А ты знаешь, что против правительства,
обирающего беременных, следует бороться го�
раздо проще, не выезжая в Москву? Надо на вы�
борах голосовать против партии "Единая Россия".

получаем... митинг беременных
у здания правительства

� А при чем тут политика и
эта партия "Единая Россия"?
� переспросила землячка.

� Так законы принимают�
ся в Думе, а не в правитель�
стве! И все партии там прого�
лосовали против этого закона
по родовым пособиям и т.д..,
и лишь депутаты "Единой Рос�
сии" протащили его. Они го�
лосовали, значит, они против
вас, они не заслуживают вашего доверия. Это
маразм � голосовать за тех, кто вас обирает.

Теперь я в гневе говорил о том, как депута�
ты партии "Единая Россия" лишили меня рабо�
ты, приняли Лесной кодекс, по которому леса
отдали частникам, а нас, лесников, выгнали на
биржу. Пусть Президент пообещал беременным
вернуться к старой схеме расчета декретных
пособий. Пусть Путин обещает решить демог�
рафическую проблему России. Но это все сло�
ва, а на деле их партия "Единая Россия" прини�
мает законы, которые делают нас нищими и
вынуждают вместо работы митинговать.

Владимир МИХЕЕВ.

Сейчас очень много
говорят о развитии произ�
водства в нашей стране,
о вложении больших ин�
вестиций в модерниза�
цию, в развитие нанотех�
нологий и т. п. На самом
деле, я думаю, у нас мощно развиваются и мо�
дернизируются, в основном, три направления
– это табачная, алкогольная и пивная промыш�
ленность. То, что дает быстрый доход при ма�
лых затратах и, как говорят на Западе, осво�
бождает нашу страну от лишнего населения.
Звучит цинично, но это страшная правда. От
этих трех зол мы теряем каждый год более мил�
лиона человек.

На данный момент табачные транснацио�
нальные компании захватили 94% рынка стра�
ны. Доля крупнейшего российского предприя�
тия «Балканская звезда» составляет всего лишь
5,7% от общего объема производства продук�
ции. Когда в Америке и Европе развернулась
широкомасштабная борьба против табачной ин�

дустрии, нас с вами кормят пустыми обещани�
ями. Там производство сокращается, а то и вов�
се закрывается, у нас оно возросло в три раза,
со 141 млрд. штук до 414 млрд. сигарет в год.
От курения в России ежегодно умирают от 300
до 400 тысяч человек, что является мощным ис�
точником демографического кризиса. Экономи�
ческие потери от курильщиков составляют до
3% ВВП и складываются из последствий смер�
тности и заболеваемости людей старших тру�
доспособных возрастов и более низкой произ�
водительности труда курильщиков. Уровень ку�
рения в России один из самых высоких в мире.

Уровень курения в России среди мужчин со�
ставляет 63%, среди женщин � 21%. По подро�
стковому курению мы тоже впереди планеты
всей. Вред потребления табака абсолютно на�
дежно доказан, он сокращает продолжитель�
ность жизни на 10 � 12 лет. Табакокурение пред�
ставляет собой сильнейшую зависимость, со�
поставимую с героиновой.

Причинами распространения табачной за�
разы являются не только наркотический харак�
тер никотиновой зависимости, но и реклама,
маркетинг и лоббизм табачных компаний, сти�
мулирующих табачную эпидемию в нашей стра�
не и препятствующих принятию эффективных
антитабачных мер.

Виктор ЩАПОВ,
член Совета ЯРО ПП

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

получаем... рост пьянства и курения

Это они берегут Чубайса, как
хрустальную вазу.

Они поставили его мини�
стром госкомпании по нанотех�
нологиям. А он сразу порадо�
вал себя миллионными зарпла�
тами, тут же запланировал сто
с гаком миллионов на музей
корпорации, которая еще ни
одной нанотехнологии на свет

не родила. "Единоросы" молчат.
Но пока "Единая Россия" у власти,

господин Чубайс не ответит ни за пре�
ступную приватизацию, которая лиши�
ла народ природных богатств, ни за

обещанные две "Волги", ни за умопомрачитель�
ный гонорар за книгу о прихватизации, ни за
аварию на Саяно�Шушенской ГЭС… Это Чубайс
сам признался, что готов нести ответственность,
но его покровители во власти любят его.

Выходит, голосуя за чиновников из "Единой
России", мы голосуем за Чубайса. Опять хит�
ро! Но так нам и надо.

                                     Андрей ЕРШОВ,
член Совета ЯРО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Сотни тысяч россиян
недавно остались без све�
та. Умные люди понимают,
что причиной случившего�
ся является реформирова�
ние РАО "ЕЭС" по Чубай�
су. Он автор. Он говорил,
что после реформы возра�
стет государственный кон�
троль. Но какой контроль, если в
Подмосковье 80% износа сетей?
Где все инвестиции?

Не только в столице, но и в
Псковской области было наруше�
но энергоснабжение более чем в 170 населен�
ных пунктах. В Тверской и Смоленской облас�
тях � те же беды!

В чем преступление реформы Чубайса? В
том, что генерирующие станции, а значит и при�
быль, передали олигархам, а вот ремонт сетей
вменили в обязанность государства и народа.
Хитро!

И где же тут возмездие и ответственность
со стороны партии чиновников "Единая Россия"?

получаем... Чубайса и тьму

Выбираем «Единую Россию» –

и уничтожение образования

Выбираем «Единую Россию» –

Выбираем «Единую Россию» – Тот, кто голосуетТот, кто голосуетТот, кто голосуетТот, кто голосуетТот, кто голосует
за «Единую Россию»,за «Единую Россию»,за «Единую Россию»,за «Единую Россию»,за «Единую Россию»,
тот голосует за все,тот голосует за все,тот голосует за все,тот голосует за все,тот голосует за все,
что происходит в стране.что происходит в стране.что происходит в стране.что происходит в стране.что происходит в стране.
Не нравится? Стыдно?!Не нравится? Стыдно?!Не нравится? Стыдно?!Не нравится? Стыдно?!Не нравится? Стыдно?!
Страшно?!Страшно?!Страшно?!Страшно?!Страшно?!
Тогда выберитеТогда выберитеТогда выберитеТогда выберитеТогда выберите
другую власть!другую власть!другую власть!другую власть!другую власть!

президент: «единоросы» не должны царствовать
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В областное отделение партии
"Справедливая Россия" поступило
два письма. "Грешневиков спас от
позора и тюрьмы нашего мэра
Сдвижкова, почему бы ему не спасти
завод "Сатурн" от массовых сокраще�
ний?" � написано в первом заявлении.
Во втором тоже идет речь о градооб�
разующем предприятии: "Грешневи�
ков помогал не раз заводу и с финан�
сированием строительства очистных
сооружений из федерального бюдже�
та, и с проведением важных конфе�
ренций, про город мы не говорим,
там много объектов им профинанси�
ровано было,  а что сейчас делает
депутат для завода? Рабочие проси�
ли его обратиться  в правительство.
Что ему ответили?".

Действительно, рабочие завода

В какую бездну летитВ какую бездну летитВ какую бездну летитВ какую бездну летитВ какую бездну летит
НПО "Сатурн"?НПО "Сатурн"?НПО "Сатурн"?НПО "Сатурн"?НПО "Сатурн"?

Уважаемый Анатолий Николаевич,
В соответствии с Вашим обращением…  о принимаемых и планируемых мерах

по преодолению кризисной ситуации на ОАО "НПО "Сатурн" Минпромторг Рос�
сии сообщает.

В настоящее время на ОАО "НПО "Сатурн" уже реализуются мероприятия по
оптимизации численности персонала.

За период с апреля 2010 г. по настоящее время численность персонала го�
ловного предприятия, расположенного в г. Рыбинске Ярославской области, со�
кратилась с 13300 чел. до 11870 чел., или на 1430 чел. За указанный период по
сокращению численности и штатов было уволено 416 чел., или 3,1% от числен�
ности персонала ОАО "НПО "Сатурн". Остальные работники уволились по дру�
гим основаниям, предусмотренным законодательством.

Согласно утвержденной Советом директоров 23 июля 2010 г. и согласован�
ной Минпромторгом России и ГК "Ростехнологии" Антикризисной программе,
планом по оптимизации численности предусмотрено сокращение по инициати�
ве работодателя еще 1000 человек в конце 2010 � начале 2011 г.г.

Во исполнение п.11 протокола совещания Председателя Правительства Рос�
сийской Федерации В.В. Путина от 18 июня 2010 г. в адрес Губернатора Ярос�
лавской области С.А. Вахрукова направлено письмо для согласования от Управ�
ляющего директора ОАО "НПО "Сатурн" И.Н. Федорова по оптимизации числен�
ности персонала.

В рамках реализации данного мероприятия по состоянию на 21 декабря 2010
г. количество сотрудников, предупрежденных о сокращении, составляет 338 чел.,
что составляет 2,8% от численности персонала ОАО "НПО "Сатурн" на текущую
дату…

Вместе с тем, увольнение сотрудников только при условии документально
подтвержденного последующего трудоустройства (данное условие зафиксиро�
вано в письме С.А. Вахрукова) представляется невыполнимым, так как не все
работники, подлежащие увольнению, могут иметь профессии и квалификацию,
которые на момент увольнения будут востребованы на рынке труда, и в том чис�
ле в дочерних предприятиях, тем более, что согласно ТК РФ увольнению, в пер�
вую очередь, будут подлежать работники с более низкой квалификацией. Вы�
полнение данного условия не позволит достичь показателей, установленных ан�
тикризисной программой.

В 2011 � 2012 г.г. планируется организовать дочерние предприятия на базе
структурных подразделений предприятия для оказания ОАО "НПЛО "Сатурн" услуг
на условиях аутсорсинга и обеспечить перевод работников в количестве около
2000 человек.

С июля 2010 года для руководителей, а с августа для других категорий ра�
ботников введен режим неполного рабочего времени, который распространяет�
ся на 5,5 тыс. работников, или около 40% работников. Система контроля факти�
ческих затрат на персонал на предприятии функционирует постоянно, так как
является обязательным элементом управления предприятием. Эти меры позво�
ляют снизить затраты на оплату труда, вместе с тем вследствие данных мер у
работников значительно снижается уровень заработной платы, что ведет к росту
социальной напряженности и негативно отражается на экономике региона. Ан�
тикризисной программой предусмотрено, что после выполнения мер, связан�
ных с увольнением работников по инициативе работодателя, а именно с начала
2011 года, режим неполного рабочего времени будет отменен, средства, полу�
ченные в результате оптимизации численности, будут направлены на повыше�
ние заработной платы.

По предложению Губернатора Ярославской области С.А. Вахрукова о подго�
товке досрочных пенсионных программ, направленных на снижение численнос�
ти сотрудников предпенсионного возраста, сообщаю, что данный вопрос рас�
сматривается, но в настоящее время возможность таких выплат отсутствует, так
как выплаты, подобные предложенным (часть оклада при условии нетрудоуст�
ройства на другую работу), могут быть установлены только за счет прибыли пред�
приятия и при наличии необходимых финансовых ресурсов.

На основании вышеизложенного отмечаю, что ситуация находится под по�
стоянным контролем, и практически все требования, выдвинутые в качестве ус�
ловия согласования администрацией Ярославской области антикризисных мер,
администрацией предприятия ОАО "НПО "Сатурн" выполняются.

Д.В. МАНТУРОВ.

просили депутата Госдумы России
Анатолия Грешневикова поднять пе�
ред правительством вопрос о судьбе
"Сатурна", о недопустимости сокра�
щения людей. Он выполнил обещание,
направил депутатский запрос.

Ответ заместителя министра про�
мышленности и торговли Д.В. Манту�
рова вызвал тревогу у депутата, так
как правительство, с одной стороны,
расписывалось в своем бессилии, с
другой стороны перекладывало часть
ответственности на губернатора.
Грешневиков вновь поднял перед пра�
вительством проблему завода.

Но способно ли это правительство
вести серьезную промышленную по�
литику, можно понять из публикуемо�
го упомянутого ответа Д.В. Мантуро�
ва:

Есть мэры созидатели, а есть…
Сергей ХАБИБУЛИН,
руководитель фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
Переславль�Залесской

городской Думе.
В марте А.В.Охапкин в оче�

редной раз должен отчитаться
перед Переславль�Залесской го�
родской Думой о своей деятель�
ности и деятельности админист�
рации за прошлый год. В про�
шлом году отчет из уст градона�
чальника прозвучал лишь в мае, после
отчета об исполнении бюджета�2009.
Возможно, и на сей раз мэр будет тя�
нуть со своим отчетом. Но уже сейчас
многим депутатам ясно, что админист�
рация сработала на "неуд". Заочную
"двойку" мэрия уже получила � по испол�
нению бюджета за девять месяцев 2010
года. Депутаты не приняли этого отче�
та.

Что хорошего было сделано мэром
и возглавляемой им армией чиновников
в прошлом году? По сути � ничего. Шла
борьба с переславцами за строительство
фармзавода. Чиновники воевали с оди�
нокими матерями с детьми � за комнаты
в общежитиях. Переславль два месяца
летом сидел без горячей воды. Чкалов�
цы как мерзли в своих квартирах, так и
продолжают мерзнуть. Реконструкция
моста через Трубеж так и не началась. С

молчаливого согласия
переславских столо�
начальников из города
ушли практически все
федеральные структу�
ры � энергетики, теле�
фонисты, санитарные
врачи, почтовики…
Трясло общество ин�
валидов, а городская
администрация позво�
лила себе дирижиро�
вать, кому встать во

главе общественной организации, в
дела которой чиновники и права�то не
имеют влезать. Пляж в прошлом году так
и не открыли. Хотя по закону о местном
самоуправлении власть обязана органи�
зовывать места отдыха населения. С го�
рячей водой и отоплением � та же ситу�
ация.

Пожалуй, одна из главных тем, об�
суждаемых переславцами, � скандаль�
ная ситуация в МУЗ "Городская больни�
ца". И многие осуждают позицию город�
ской администрации. "Косяки" главного
врача налицо, и они перечислены в об�
ращении и к первым лицам города, и к
депутатам городской Думы, и к членам
Общественной палаты. Но мэр и его
замы грудью защищают главного врача
� однопартийца�"единоросса". Зато дум�
цы осудили действия С.В.Полозкова и
мэрии.

В конце года была выдана сногсши�
бательная информация: на торги выс�
тавляется "Водоканал" � стратегически
важное для города предприятие. Пла�
нируют также продать участок у Плеще�
ева озера � более гектара земли быв�
шей дачи детского дома, продать газо�
вые и электросети. Складывается впе�
чатление, что, предчувствуя объедине�
ние города и района, чиновники адми�
нистрации хотят все пустить с молотка.
Можно предположить � не без выгоды
для себя любимых.

Почему еще напрашивается "неуд"?
Потому что 7 ноября, во время митинга
и после него около тысячи переславцев
поставили свои подписи за отставку
мэра и его команды. Потому что мэр, по
моему мнению, нарушает закон о мест�
ном самоуправлении.

Статья 52 п.6 федерального закона
№131 четко гласит: ежеквартально дол�
жны быть обнародованы сведения о ходе
исполнения местного бюджета и о чис�
ленности муниципальных служащих ор�
ганов местного самоуправления, работ�
ников муниципальных учреждений с ука�
занием фактических затрат на их денеж�
ное содержание. Этого не делалось и,
надо полагать, делаться не будет.

По�видимому, переславским чинов�
никам закон не писан. И это еще один
веский аргумент сказать: "Мэр, уйди в
отставку!".

Губернатор – против мнения народа
Наш губернатор Вахруков опять от�

личился. На этот раз он пошел против
мнения народа. Его новое предложение
– перевести туберкулезный диспансер
из города Рыбинска в тихий, экологичес�
ки чистый поселок Назарово Рыбинско�
го района. Конечно, туберкулезный дис�
пансер в центре Рыбинска – не дело.
Но и переводить его в поселок Назаро�
во, где живет мирной жизнью 400 чело�
век – тоже не дело.

Жители Назарово возмущены таким
поведением члена «Единой России» гу�
бернатора Вахрукова. То ли он другого
места не нашел, то ли навредить своим
землякам хочет. Не известно. Зато хо�
рошо известно, что господин Вахруков
родился, вырос и окончил школу в мик�
рорайоне Слип, что в двух километрах
от Назарово. Некоторые жители посел�
ка знают господина губернатора как
бывшего соседа и даже одноклассника.
Они понять такое вредительство своего
земляка не могут.

Все спрашивают: неужели на Наза�
рово свет клином сошелся? Ведь в ок�
руге есть множество других, менее на�

селенных мест для больных туберкуле�
зом, где можно разместить диспансер.
Но нет, Вахруков настаивает на его пе�
реезд в здание недостроенной назаров�
ской школы. Нет бы отремонтировать её
для детишек, чтобы не ездили они по
морозу в город на Слип.

Ну уж ладно, смирились с дальни�
ми поездками, так тут другая напасть.
Мэр Рыбинска «единорос» Ласточкин
взял да и продал здание 35�й школы на
Слипе. Теперь в новом учебном году она
не распахнет двери для своих учеников.
Теперь детям Назарово, вероятно, при�
дется ездить куда�нибудь еще подаль�
ше.

Глава Назаровского поселения М.М.
Медетханов на официальном уровне
бьется против размещения в Назарове
туберкулезного диспансера. Он провел
официальный опрос населения, в ре�
зультате которого выяснилось, что все
жители Назарово против диспансера. Он
добился проведения санитарного иссле�
дования, согласно которому запрещено
размещать диспансер в здании недо�
строенной школы, поскольку в несколь�

ких метрах располагаются скважины,
обеспечивающие водой весь поселок.
Но нашим «единоросам» все нипочем.

Может быть, и не вставал бы воп�
рос о размещении в Назарово туберку�
лезного дитспансера, если бы несколь�
ко лет назад глава Рыбинского района,
руководитель местной организации
«Единой России» не продал бы задарма
туберкулезный диспансер в Глебове. А
теперь вот надо еще и140 миллионов на
оборудование нового в Назарово. Не
глупость ли это властей? Не разбазари�
вание ли это народных денег? Да и по�
том, неужели за 140 миллионов нельзя
выстроить новый диспансер в другом,
менее населенном месте? Ведь в посел�
ке расположен крупнейший в Рыбинс�
ком районе СПК, производящий и пе�
рерабатывающий молоко, и дачный мас�
сив на несколько тысяч городских садо�
водов. Что делать, в какие двери стучать
жителям Назарово? Никто не знает. Зато
теперь все уверены – Вахруков не пат�
риот своей малой родины.

Наталья АЛЕКСАШЕНКО,
Рыбинский район.

Безработица душит ярославцев

С чувством стыда читала в «Север�
ном крае» пламенные слова губернато�
ра С. Вахрукова про то, что «АПК полу�
чит весомую поддержку», про то, что
«мы набираем темпы». Особенно слова
не сходились с реальным положением
дел на селе в той части выступления, где
сказано было: «В целом ситуация в от�
расли стабильная: удалось сохранить
положительную динамику развития, ин�
вестиционную привлекательность от�
расли».

И все бы хорошо, и губернатору сла�

ва, но вечером того же дня, а точнее 4
февраля с.г. по каналам центрального
телевидения показали репортаж из Ры�
бинска, где на ферме режут голодных
свиней, режут до маточного поголовья,
режут со слезами на глазах, ибо нет кор�
мов, и нет никакой поддержки сельско�
го хозяйства. Свинофермы пустеют.

Дело не в том, кто обманывает нас
– журналисты или губернатор. Дело в
другом. Мы ждем от «единороса» губер�
натора и от его партии власти ответа на

Губернатор – про развитие села,
телевидение – про голод свиней

вопрос, почему в области 70% земель�
ных паев скуплено москвичами, и что де�
лается для того, чтобы вернуть эту зем�
лю крестьянам?!

Почему в райцентрах закрыты мо�
локозаводы, сырзаводы, и когда они за�
работают вновь? Почему поля заросли
лопухами и кустарником? Неужели опять
виноват крестьянин�пьяница и депута�
ты от оппозиции?!

Кристина АЛЕКСЕЕВА,
г. Рыбинск.

В последние несколько лет тяжелее
и хуже становится жить, а точнее выжи�
вать простым людям. Реформы, прово�
димые партией «Единая Россия», при�
водят к тому, что постоянно растет без�
работица. Все больше людей остается
без средств к существованию. Идут по�
стоянные сокращения на заводах, фаб�
риках, закрываются сельхозпредприя�
тия. Все меньше людей заняты в реаль�
ном секторе экономики.

Винить во всех бедах можно и нуж�
но только власть. Она провела почти
дармовую приХватизацию базовых от�
раслей экономики. Фабрики и заводы
прибрали к рукам люди типа Абрамови�
ча и Дерипаски. Они сейчас оставляют
тысячи людей на улице.

Россия стала одной из худших стран
мира в области развития бизнеса. Кор�
рупция, бюрократия не дают российс�
ким предприятиям свободно развивать�
ся. Отсюда и меньшая собираемость

налогов в местные бюджеты. Потому
невозможно строить дороги, жилье, шко�
лы, детские сады.

Куда идти работать людям? Только
в городе Ярославле безработных 8,5
тысяч человек, а в целом по области 24
тысячи. Страшно себе представить, что�
бы в некогда крупном промышленном
Ярославском регионе столько людей не
имело хорошо оплачиваемой работы.
Такого не было ни в царские годы, ни
даже в 90�е. Зато есть сегодня, когда у
экономического руля стоит партия "Еди�
ная Россия". Стыд ей и позор! Завере�
ния лидеров этой партии не звучат убе�
дительно, поскольку уровень безработи�
цы относительно прошлых лет растет из
года в год.

Если жителям городов еще можно
как�то выкрутиться, то как существовать
жителям сел и деревень где нет вообще
никакой работы? В Брейтовском райо�
не, из 7 тысяч жителей официально без�

работных 300 с лишним человек, реаль�
но почти 500. Учитывая то, что из этих
семи тысяч половина это пенсионеры и
инвалиды, процент безработных устра�
шающий.

В начале 2000�х годов, когда власть
в стране и области брала "Единая Рос�
сия", в Брейтове был продан градооб�
разующий маслосыродельный завод.
Продан, как выражаются местные жите�
ли, дешевле двух велосипедов. И сыр�
завод закрыли, разворовали. После зак�
рытия сырзавода 10 из 12 сельхозпред�
приятий Брейтовского района, из�за от�
сутствия возможности продавать моло�
ко разорились. Сотни людей остались
без работы. Вероятно, теперь уже на�
всегда, либо до тех пор, пока у власти
находится партия "Единая Россия".

Дмитрий КОНОВАЛОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.
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После окончания Московской с/х ака�
демии в 1982 году, в январе я при�

шла работать бухгалтером. Тогда хозяй�
ством руководил Малышков Я.С.  В ав�
густе 1983 года мне, девчонке 23 лет,
он доверил хозяйство и назначил глав�
ным бухгалтером. В то время хозяйство
представляло собой крупное предпри�
ятие:  2500 голов скота, в том числе 1250
голов коров, 115 тракторов, более 40
единиц автомашин, более 500 человек
постоянно работающих. В сутки надой в
хозяйстве доходил до 12 тонн. Совхоз
сеял по 2500 га зерновых, сажал 360 га
картофеля,  в полном объеме заготав�
ливал сено и силос для скота. Было 8000
га с/х угодий. На балансе у хозяйства
был весь жилищный фонд, детский са�
дик, столовая. Жители "Красного Октяб�
ря" в своих домах имели водопровод, ка�
нализацию, центральное отопление и
даже горячую воду. Об этом сейчас
можно только мечтать. Что же сейчас
случилось с предприятием крепким фи�
нансово, жизнеспособным?

Я считаю, что сегодняшнее положе�
ние дел никак нельзя только списать на
деятельность прежнего руководства,
здесь, на мой взгляд,  и бездеятельность
многих структур, начиная с районных,
областных и заканчивая федеральными.
Остановлюсь на фактах; я буду приво�
дить их в хронологическом порядке.

Первый шаг. В хозяйстве в июле
2008 года появился трактор Джон�Дир с
плугом. В местной газете написали,  что
наконец�то в районе появился инвестор
и он реально помогает "Красному Октяб�
рю". Но в то время никто и не знал, да,
думаю, и сейчас мало кто знает, что этот
трактор был в хозяйство поставлен за
220 тыс. руб. арендной платы. В хозяй�
стве он покрасовался 1,5 года, вспахал
207 га земли (но ничем ее не засеяли),
сжег 30 т.    топлива и "настоял" на 3960
тыс. руб. Своей техники в хозяйстве сей�
час 32 трактора, 15 из них постоянно в
работе, а тогда было и больше.

Второй шаг. Я нашла в хозяйстве
черновик уведомления (от ноября 2008
года), в котором Быхалов хотел сам по�
дать заявление в Арбитражный суд с
целью признания ОАО "П/З "Красный
Октябрь" банкротом. Это уведомление,
очевидно, было направлено в Совет ди�
ректоров. Он уведомлял, что в хозяйстве
безвыходное положение, ему государ�
ство не помогает и надо банкротить, но
для этого надо было найти кредитора,
ведь старые долги по налогам реструк�
турировали, текущие проплачивались �
это было одно из условий соглашения,
о котором уже говорилось выше.

И как вы думаете, кто же был на пер�
вом месте из кредиторов? ООО "Асдор"
� черным по белому, уже тогда оно было
названо кредитором, вот как глубоко
уходила история.

В  ответ на уведомление Совет ди�
ректоров письмом от 24 декабря 2008
года предупреждает Быхалова, что при�
знаков банкротства в хозяйстве нет по
коэффициентам текущей ликвидности и
прочим и сообщает, чтобы Быхалов не
останавливал и не сворачивал производ�
ственную деятельность, и предупреди�
ли о ст. 196 УК о преднамеренном банк�
ротстве.

Далее события развивались бурно.
11 декабря 2008 года Быхалов отказы�
вается в добровольном порядке от 3500
га земли, заметьте, самой лучшей, но,
по его мнению, давно не используемой,
отказывается от 1975 га леса, который
можно было оформить на 49 лет в арен�
ду и это все из участка в 7578 га, хотя
никакого права он не имел отторгать
федеральное имущество, потому как
был директором ОАО, а земля была  в
ФГУП.

15.01.2009 г. Российская Федера�
ция регистрирует свое право на наш
Борисоглебский участок, было выдано
свидетельство, которое подписала ре�
гистратор Пелевина Е.Н.

Многие знают, что в апреле 2009 г.
было продано "Вощажниково", и оно
стало частным. В этот момент Быхало�
ву и главному бухгалтеру Лебедевой от�
дается приказ не платить налоги, зарп�
лату и копить долги. Как преданные псы,

они и начали копить долги.
С 1 апреля 2009 г. ни один текущий

налог не платился, даже 702 руб. � квар�
тальный водный налог, 200 руб. � налог
на загрязнение окружающей среды.

Анализируя события 2009 года, я
пришла в ужас. Выручка от реализации
продукции была в 2009 году 12751 млн.
руб, грубо, по 1 млн. в месяц. Из 12 млн.
руб. было выплачено 6 млн. зарплаты и
536 тыс. � налогов, в свободном распо�
ряжении оставалось 6 млн. руб., а теку�
щих налогов, неуплаченных за 2009 год
было 986 тыс. руб.

Заметив, что с 1 апреля хозяйство
не платило текущие платежи, налоговая
инспекция сообщает в комиссию по оз�
доровлению и в июле 2009 г. комиссия
предупреждает Быхалова, что он не зап�
латил 280 тыс. руб. налогов и дала 90
дней для исправления. Неужели от 1
млн. выручки в месяц не нашлось за 3
месяца 280 тыс. руб., чтобы жить спо�
койно? Не нашлось. И 28.10. 2009 г. ко�
миссия снимает хозяйство с реструкту�
ризации. На этом не остановились. В
ноябре�декабре было продано, забито,
а я считаю, загублено � 217 голов скота,
закрыты 2 фермы, центральная и луч�
шая ферма в районе Пестово, рабочие
без предупреждения остались сидеть
дома. "Реформаторов" даже не остано�
вило то, что каждому рабочему хозяй�

ство платило 5 месяцев зарплату, а они
сидели дома, не работали.

Выручка за 2 месяца тогда состави�
ла порядка 4 млн. рублей, но долги по
налогам заплачены не были. И как ре�
зультат, в феврале 2010 г. налоговая
инспекция выставила требования к рас�
четным счетам (но там уже ничего не
было), а в марте произвели арест иму�
щества на 5 млн. рублей и кассы. Унич�
тожение предприятия происходило и
дальше: февраль, март, апрель � на фер�
ме Турово ни одна корова не крылась,
хотя доза семени стоит 100 руб, это
только специалисту ясно, что значит,
когда корова пропускает охоту один, вто�
рой раз, и так на протяжении 3 меся�
цев. И поэтому сейчас декабрь, январь,
февраль месяцы мы остались без оте�
лов.

Руководство идет на все ухищрения.
В налоговую инспекцию за 2009 год сда�
ется 2 отчета. Один от 9.02.09 соответ�
ствует данным бухгалтерского учета, в
котором кредиторская задолженность
1203 тыс. руб и второй, подложный, �
15.02.09, в нем в строке кредиторская
задолженность сумма 5163 тыс. руб. Вот
с этой "суммой" уже можно идти спо�
койно  в Арбитражный суд и банкротить.

Я уже говорила о тракторе Джон�
Дир, вот он�то и увеличил кредиторскую
задолженность, хотя в бухгалтерском
учете ни в одном месяце, начиная с июля
2008  и по декабрь 2009 г. не было про�
ведено ни одного счета на арендную
плату. Я вынуждена была обратиться в
налоговую инспекцию  с заявлением о
признании второго баланса подложным.
Такого чуда в истории налоговой инспек�
ции не помнят, не было прежде такого.

Несмотря на крайне тяжелое финан�
совое положение дел в хозяйстве, быв�
шее руководство (с моим приходом
ушли все, кроме главного зоотехника, и
хозяйство оскудело дважды, потому что
каждый занимал по две должности: ди�
ректор, он же агроном, главный бухгал�
тер, он же главный экономист, а зам.
гендиректора, он же главный инженер,
инженер�электрик) о себе не забывало.

Главный бухгалтер Лебедева начис�
лила за первую половину 2010 года себе
заработную плату в размере 218 тыс.
руб… Не затрудняйтесь, � 36 тыс. 400
руб. в месяц при официальном окладе
10500 руб. по штатному расписанию,
включая доплату за экономиста и стаж
работы. Своему мужу с января по апрель
выписала своей рукой наряды на ремонт
трактора ДТ�75 в сумме 21 тыс. руб., а
муж работал на молокоблоке слесарем,
и мехмастерская более года была на
замке и отключена от электроэнергии за
неуплату.

При отсутствии фонда материально�
го поощрения главному бухгалтеру,
главному зоотехнику, главному инжене�

ру ко дню рождения начислялся оклад
более 10 тыс. руб., а главному бухгал�
теру еще и к отпуску оклад, и все это
относилось на себестоимость продук�
ции. При увольнении в июне месяце,
Быхалов с Лебедевой получили 110 ты�
с.руб. зарплаты вместе, а пестовским
дояркам расчет за февраль выдали толь�
ко в июле.

По поводу этих преступлений я пи�
сала заявления в Борисоглебское РОВД,
но мне даже не удосужились дать пись�
менный ответ. По слухам, знаю, что Ле�
бедевой за поддельный баланс дали
2000 руб. штрафа и все.

И вот вопросы, которые не могу по�
нять после 6 месяцев работы в хозяй�
стве:

Кому было выгодно разорить и унич�
тожить хозяйство? (Быхалов и Лебеде�
ва под ручку в один день ушли в Вощаж�
никово). Но в одном ошиблась команда
прежнего руководства и их покровите�
ли, � что они будут последние у руля
предприятия. Много документов утащи�
ли они в последние дни, но из тех, что
остались, можно сделать вывод: дей�
ствовали нагло и с одной единственной
целью � уничтожить "Красный Октябрь".
В мае Быхалов  предупредил 26 чело�
век о сокращении, и в июле, 6 числа,
должно было остаться 17 человек.

Но просчитались. По жалобам жи�
телей, бывших работ�
ников и ветеранов со�
вхоза, удалось этот
осиный клубок разог�
нать. 2 июля я была
назначена генераль�
ным директором. Со�
бирали остатки: кар�
тофелеуборочный
комбайн, косилку,
грабли, трактор�буль�

дозер Т�130, сварочный агрегат, диско�
вую борону. Пришлось выдирать их из
крапивы у дома зав. мастерской Уткина
с милицией, а трактор до сих пор заб�
рать не могу. Была угроза отключения
электроэнергии на ферме в Турово, 2
дня � и скот был бы маститный.

К тому времени оставался долг � 176
тыс. руб, долг по зарплате � почти мил�
лион рублей. В последние дни июня кто�
то подговорил рабочих написать заяв�
ления для принудительного взыскания
заработной платы. В июле месяце при�
ставы принесли 42 судебных приказа на
принудительную выплату зарплаты в те�
чение 5 дней (а мне надо было заготав�
ливать сено, проплатить электроэнер�
гию, чтобы скот не погубить). А надо по
5000 руб. по каждому постановлению, а
это 220 тыс. руб � судебным приставам
(счета и кассы арестованы).

Продать было нечего, украсть негде
(все украли до меня). Еще пришлось
начать работать без единого специали�
ста, кроме главного зоотехника, да и она
� женщина.

Но плакать я не привыкла. Я ни разу
не обращалась ни в какую приемную за
помощью, ни в одно хозяйство � нику�
да, а результат сам говорит за себя. На
сегодняшний день погашена вся задол�
женность по заработной плате, нет ни
копейки  кредиторской задолженности,
хозяйство никому ни за что не должно.
Когда я пришла в июле, мы были на 5�
ом месте в районе по надою на корову,
сейчас у нас � первое, и больше "Крас�
ного Октября", с моим приходом, в сут�
ки от коровы никто не дает, сегодня по
району � 5,6 кг, а в "Красном Октябре" �
10,8.

Глава, Виктор Дмитриевич Почер�
нин, обижается на меня, что кому�то
приходится каждый день посещать про�
куратуру, но надо не на меня обижать�
ся, а на вашу команду в три этажа адми�
нистрации, что они так безграмотно го�
товят свои постановления.

Вот у меня нет команды, мне и оби�
жаться не на кого, а защиту предприя�
тия  я буду искать там, где это положе�
но. Ведь я подписала трудовой контракт
по защите федеральной собственности
и, как умею, ее защищаю. И пусть не
ждут, что его обанкротят, я уже нашла
грубую ошибку при вхождении ФГУП
"Племзавод "Красный Октябрь" в рест�
руктуризацию. Предстоит добиться за�
явления налоговой инспекции с после�
дующими действиями по оздоровлению
предприятия � это задача №1.

А еще добиться, чтобы у "Красного
Октября" была земля в размере 1000�
1500 га, но самая лучшая, не заросшая,
вблизи поселка и деревни Турово, та,
которая нам нужна, а не та, в Хотенове и
Реброве, заросшая деревьями, которую
нам оставили после незаконной переда�
чи 3500 га в аренду Вощажникову.

Борисоглебский район.

Почему власть молчит?Почему власть молчит?Почему власть молчит?Почему власть молчит?Почему власть молчит?

Верните нашу землю!
Лариса ЕЖОВА, директор племзавода «Красный Октябрь».

Мы, молодежь поселка Октябрь, возмущены ликвидацией ОАО «Крас�
ный Октябрь»!

В это хозяйство вложены труд, здоровье, силы наших родителей, дедов
и прадедов! Мы тут выросли, это – наша родина! Нам здесь всё дорого! Мы
здесь живем и будем жить! Здесь будут жить наши дети!

Но зачем нас и наших детей лишают будущего? Зачем заставляют вос�
питывать детей на руинах торгового центра, столовой, домов и прочих зда�
ний? Кто дал такое право? И почему районная власть позволяет старейшее
предприятие области, с богатой историей, ликвидировать так нагло и тай�
но?

Почему молчит власть, за которую мы голосуем? Может быть, она под�
скажет, чем нам теперь заниматься? Где мы будем нужны, если нам не оста�
вили места на малой родине?

Е.В. ЧАЛОВ, С.С. ШТАРЕВ, А.Н. ТИХОМИРОВ и другие
(всего 21 подпись).

Помогает только ГрешневиковПомогает только ГрешневиковПомогает только ГрешневиковПомогает только ГрешневиковПомогает только Грешневиков

Из письма В.В. ПУТИНУ...Из письма В.В. ПУТИНУ...Из письма В.В. ПУТИНУ...Из письма В.В. ПУТИНУ...Из письма В.В. ПУТИНУ...
...В 2008 г. в районе появился инвестор, который приобрел в личную соб�

ственность соседнее хозяйство «Вощажниково». В декабре 2008 года глава Бо�
рисоглебского района В.Д. Почернин при попустительстве Ярославского терри�
ториального управления Росимущества незаконно (что признано прокуратурой)
изымает 3500 га лучших земель у «Красного Октября» и передает частному пред�
приятию «Вощажниково» нашу землю. Мы остались без удобной пахотной зем�
ли.

После этого гендиректор ОАО «Племзавод «Красный Октябрь» Быхалов А.Е.
начинает планомерно вести наше хозяйство к банкротству. Намеренно не упла�
чиваются налоги, копятся долги по электроэнергии, зарплате, в несколько раз
сокращается поголовье, молодняк распродается за бесценок руководителям хо�
зяйства (они держали на своих подворьях по 10�12 голов), растет безработица,
разворовывается техника, за бесценок продаются здания, снимаются с дороги и
продаются плиты, два КЗСа уходят в металлолом, выручка через кассу часто не
проводится. По надуманным нарядам главный бухгалтер получает зарплату, пре�
вышающую в 8�10 раз зарплату рабочих, ведется двойная бухгалтерия. Хозяй�
ство исключают из реструктуризации, начатой в 2004 году.

Правоохранительные органы состава преступлений ни в чем не находят.
И только по инициативе жителей поселка и действенной помощи депутата

Госдумы Грешневикова А.Н. лишь в июле 2010 года был заменен гендиректор.
Администрация района при наших обращениях советовала идти в прокуратуру, а
Росимущество ссылалось на то, что они не могут сменить руководство.

Гендиректором была назначена Ежова Л.Ю., экономист по образованию, энер�
гичная и грамотная женщина, которая возглавила хозяйство с огромным желани�
ем остановить сворачивание производственной деятельности, помочь людям.
Считая каждую копейку, она сумела выплатить людям задолженность по зарпла�
те, погасить часть долгов, вдохнула в людей надежду и веру. Но ей нужна по�
мощь – хозяйству надо возвратить отнятую землю и не дать его обанкротить...

Трудовой коллектив «Красного Октября» и жители поселка надеются на по�
мощь государственному предприятию.                                    М.Ф. ПАЛАЧЕВ.

 –

Председателю политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
                                                                                                     Миронову С.М.

Уважаемый Сергей Михайлович!
Глава района Почернин В.Д. на планерке  официально доложил, как он

выразился, "грустную весть", что администрация Красного Октября видит в
хозяйстве признаки банкротства.

Мы были в отчаянии. В какую дверь стучать? Куда идти? 70 жителей
поселка на бирже, значит, и остальным дорога туда же.

А в хозяйстве полным ходом всё ведётся к ликвидации. Распродаёт�
ся молодняк (а это племенные телочки ярославской породы), не осеменяют
коров и телок, значит, готовят под нож, не закупают корма, скот держат впро�
голодь.

Тогда мы и обрати�
лись со слезной просьбой к
нашему земляку депутату Гос�
думы Федерального собрания
Грешневикову А.Н. Он родил�
ся и вырос в Красном Октяб�
ре, здесь работали его роди�
тели.

И только он из всех, к кому мы обращались, проникся нашей бедой. Да,
он писал и пишет во многие инстанции по нашей просьбе, чтобы наказали
виновных в развале хозяйства, чтобы не допустили банкротства, разобра�
лись с незаконной передачей земли.

Только с помощью Грешневикова А.Н. добились освобождения от зани�
маемой должности директора совхоза Быхалова А.Е., который в хозяйство
приезжал раз в неделю на 2�3 часа в течение последних 2�3 лет.    По нашей
просьбе  депутат требовал проверок, наказания администрации совхоза за
развал, разобраться с незаконной передачей земли.

Безусловно, активная деятельность депутата для администрации района
как кость в горле.

В Вощажникове закрыли стационар (больнице 100 лет), превратив её в
амбулаторию. Люди протестуют � их не слышат. По их просьбе в ситуацию
вмешивается депутат.

Намечают построить завод по переработке мусора вблизи жилых домов,
не обращая внимания на сопротивление жителей, � снова обращаются к Греш�
невикову А.Н.

Стремление администрации района закрыть роддом � снова вмешатель�
ство депутата.

Грешневиков А.Н. поддерживает интересы людей, он ведь наш избран�
ник, вот и "полощут" его имя, будто мешает работать главе района, мешает
строительству. У инвестора есть в районе своя газета. Ни разу не написали,
что Грешневиков А.Н. мешает строительству, а пишут в обтекаемой форме:
"некоторые", "кое�кто", "есть такие". Почему? Да знают, что всё бездоказа�
тельно. Никто не против комплекса, а против ликвидации совхоза. Пусть сна�
чала его построят, а потом само собой решится, нужен ли наш совхоз. В этом
Грешневиков А.Н., как наш избранник, солидарен с нами.

Собрание представителей работе Главы ставит оценку "хорошо".
Таким образом, справедливая критика идёт только со стороны А.Н. Греш�

невикова, поэтому и вешают ему местные чиновники различные ярлыки.
Мы выбирали Грешневикова А.Н. своим депутатом и верим ему, зная, что

он на защите интересов простого труженика, жителя района.
 Жители п. Красный Октябрь
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ГРЕШНЕВИКОВА
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Михаил ЗАДОРНОВ, советский и российский писатель0сатирик, драматург, член Союза писате0
лей России, автор более десяти книг:

– У нас в Юрмале выступал Борис Моисеев. Успех был ошеломляющий. Я
давно такого успеха не видел даже у себя. Какой же Боря молодец! Но боль�
шим потрясением, знаете, что для меня явилось? Он вступил в партию «Еди�
ная Россия»! И теперь конферансье так и объявляет: «Выступает член партии
«Единая Россия» Борис Моисеев!» Гениально! Грызлов – лицо партии «Еди�
ная Россия», а Боря Моисеев – член партии «Единая Россия». Замечательная
партия!

Газета «На русском рубеже», №14 (212)

Член партии "Единая Россия", скан�
дальная балерина  А.Волочкова  надое�
ла мне своими пошлыми диалогами с
дочкой Собчака. Читаешь "Комсомол�
ку" и диву даешься, какие пустышки
занимают полосы газет. И, о ужас, на
них ведь равняется молодежь!

А тут партийный функционер еще и
разделась догола, да не просто дала
газетчикам право публиковать снимки
своего обнаженного тела, а сама себя
нащелкала и сама опубликовала свои
фото. Позорище несусветное. И поче�
му газетчики пишут, что партия власти
таким образом начала предвыборную
кампанию? Разве такими методами за�
воевывают голоса? Или все методы хо�
роши?

Балерина «Единой России» – за порнографию
Плохо, что

коллеги�едино�
росы не осужда�
ют голую балери�
ну, не выгоняют
ее из партии за
дискредитацию.
Наоборот, депу�
т а т � е д и н о р о с
В.Груздев заяв�
ляет в газете, что "комментировать по�
ведение женщины, не совершившей
уголовное преступление, не считаю
нужным". А другой депутат�единорос
С.Журова так и сказала: "Я лично ее не
осуждаю…". До чего же тогда докати�
лась партия "Единая Россия"?

На днях Волочкова вышла из

партии, громко
хлопнув дверью.
Видимо её не устро�
ило равнодушие
коллег к её телесам.

Из всей этой
порнографической
истории мне стано�
вится понятно, по�
чему в обществе
процветают разврат

и воровство, идет страшное падение
нравов и почему наша Дума не голосу�
ет за закон против порнографии в СМИ:
среди большинства депутатов в Думе �
единоросы, а членом этой "Единой Рос�
сии" является Волочкова.

Мария ЛАГУТИНА.
Г. Тутаев.

Раньше в Думу многие хотели по�
пасть, а теперь из нее  бегут даже де�
путаты. Вот до чего правительство и
партия "Единая Россия" довели парла�
мент, превратили его не в самостоя�
тельный орган власти, а в придаток пра�
вительства. И бегут из Думы не депу�
таты оппозиционных партий, а из пра�
вящей фракции "Единая Россия".

Когда депутат А. Жуков покидал
единоросовское кресло, то было понят�
но � он уходил в заместители Путина. А
тут уходят почему�то на нижеоплачива�
емую работу. И не один, а несколько
политиков… Не с тонущего ли корабля
бегут?!

Так на днях депутат "Единой Рос�
сии" Г.Сергеева сдала мандат  и уехала
в Татарстан работать не министром, а
всего лишь начальником управления
Минюста РФ. Депутат�единорос В.Мар�
ков ушел в Газпром. Еще раньше депу�

Единоросы бегут из Госдумы
тат�единорос Ю.Зеленский уехал в Са�
ратовскую область работать маленьким
начальником в Центробанке. Покинули
думские ряды единоросы В.Копылов,
Э.Исаев, Н.Ольшанский.

В газетах пишут, что им надоело
нажимать кнопки, и они убоялись уси�
ливающегося проклятья избирателей.
Многие уходят в бизнес, понимая, что
без коррупционных связей наверху ни�
чего не сделать.

В "Независимой газете" 8 февраля
честно написано, что коллеги высказы�
вают тем, кто бежит "сочувствие", и
бегут единоросы по причине того, что
"тяжело четыре года подряд бездумно
нажимать кнопки". Здесь ключевое сло�
во "бездумно". Именно такая партия, и
такие депутаты, видимо, и нужны нашей
власти, правительству.

Максим ЧАЛОВ.

Кому 10004летие, а у кого дом трещит
Грешневикову

Анатолию Николаевичу
от Карро Натальи Владиславовны,

прож. г. Ярославль,
Малый переулок, 14.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В частном жилом доме, принадле�

жащем мне на праве собственности,
проживают сразу три семьи: я с мужем,
моя дочь с мужем и ребенком, а также
сын с супругой и малолетним ребенком.

Больше двух лет � с 2008 г. � наши
семьи вынуждены существовать в не�
выносимых условиях. Если говорить
точнее, то с 2008 г. мы буквально жи�
вем ... на стройке.

В непосредственной близости от
нашего дома застраивается новый жи�
лой квартал с многоэтажными домами
(строения №№ 1, 2 и 3).

В соответствии с проектом плани�
ровки территории вновь образуемого
жилого квартала (рабочей документа�
цией по организации строительства)
строительство строения № 2 (6�этаж�
ный дом) возможно только после де�
монтажа нашего частного дома.

Однако, в нарушение строительной
проектной документации, а также
СНиП, САНПиН и норм противопожар�
ной безопасности, застройщики нача�
ли строительство 6�этажного дома в ...
3�х (!) метрах от нашего дома.

Над нашим одноэтажным деревян�
ным домом с раннего утра до 22�23 ч.
каждый день башенный кран проносит
свою стрелу с грузом (бетонные пли�

ты, связки кирпича).
Застройщики не идут с нами ни на

какой контакт, не желают предоставить
нам или новое жилье, либо сумму де�
нежной компенсации, несмотря на то,
что проживание в 3�х метрах от много�
этажного жилого дома, да еще и в ус�
ловиях активной стадии строительства,
объективно невозможно.

В замечательном фильме "Белые
росы" герои фильма жили в частном
доме, который одиноко, последним из
всех деревенских домов ждал своей
участи � сноса бульдозером. Но даже в
кино фантазия режиссера разместила
частный одноэтажный деревянный дом
с живущими в нем людьми в 20 метрах
от многоэтажного дома.

Фантазии ярославских строителей
из ООО "Славмоторс" позволяют им
строить дом в 3�х метрах от чужого жи�
лья, не обращая внимания на страда�
ния трех семей. Очевидно, это даже не
фантазии, а презрение к чужим инте�
ресам.

Самое страшное, что жена моего
сына от ежедневных волнений и пере�
живаний, связанных со строительством
многоэтажки (грохот сваезабивающей
машины � забито около 300 свай, рев
строительной техники, работа над до�
мом башенного крана) получила тяжкое
заболевание � рассеянный склероз, и
сейчас едва передвигается по дому с
посторонней помощью, получила нера�
бочую группу инвалидности.

Дважды на место строительства

приезжало телевидение � телеканалы
ГТРК "Ярославия" и НТМ, снимали зах�
ватывающие сюжеты, но ни застрой�
щик, ни органы власти на информацию
СМИ никак не отреагировали. Даже ви�
давшие всяческие виды сотрудники те�
лекомпаний, выезжавшие на место это�
го удивительного строительства, гово�
рили, что такого они за свою практику
не видели никогда.

Ярославль в минувшем году праз�
дновал свое 1000�летие. Наши семьи
этот грандиозный праздник обошел сто�
роной � есть ли место празднику, если
живешь на стройке, под стрелой стро�
ительного крана, в трех метрах от мно�
гоэтажного дома? Наши семьи абсолют�
но обоснованно могут спросить у город�
ских властей � а нужен ли был празд�
ник, когда три простые ярославские се�
мьи живут в таких ужасающих услови�
ях?

Я от имени всех членов наших се�
мей умоляю Вас принять любые воз�
можные меры, которые позволят нашим
семьям проживать в нормальных усло�
виях, и пресечь открытое и системати�
ческое нарушение требований норма�
тивных актов компанией "Славмоторс".

Анатолий Николаевич, � я не пишу
никому более из депутатского корпуса
Госдумы, депутатам иных фракций,
кроме Вас, потому что только в Вас вижу
силы беспристрастно разобраться и
помочь простому человеку.

С искренним уважением к Вам,
КАРРО Наталья Владиславовна.

за помощью  к  депутату

Криминал под «крышей» отделения партии «Единая Россия»

Чубайсовщина не для всех

А. ВОРОБЬЕВ объясняет окружившим его ми0
лиционерам, что они не правы, препятствуя пи0
кетированию.

В Новгородской области криминал
в качестве административной поддер�
жки использует структуры «Единой Рос�
сии». В ночь с 16 на 17 апреля 2010 года
в г. Пестово произошло похищение,
жестокое избиение и изнасилование
двух девушек. Некоторое время право�
охранительные органы Пестовского
района пытались спустить на тормозах
данное преступление, но когда скандал
был замечен на региональном уровне,
пришлось действовать.

Как показало следствие, преступ�
ление совершил местный предприни�
матель, член политсовета отделения
партии «Единая Россия», неоднократно
ранее судимый гр. И.П. Трофимов.
Пользуясь покровительством главы ад�
министрации района и чувствуя свою
безнаказанность, он запугивал свои
жертвы, утверждал, что у него «все
схвачено». И правда, одним из самых

близких ему людей в районе является
его глава – Андрей Газетов, давний
приятель руководителя регионального
отделения «Единой России», председа�
теля облдумы Сергея Фабричного.

После публичного скандала Трофи�
мов был исключен из этой партии, но
это стало скорее следствием невозмож�
ности замолчать проблему.

Подобные истории в регионе явля�
ются довольно типичными для кадро�
вой политики новгородского ЕдРа. Ра�
нее область всколыхнули акции проте�
ста обманутых дольщиков: действую�
щий депутат облдумы, теперь уже быв�
ший «единорос», но сторонник этой
партии Сергей Кодышев, находясь во
главе АНО НЦСМ «Новотест», создал
финансовую строительную пирамиду и
обманул сотни дольщиков�новгород�
цев. Возбуждено уголовное дело, а 489
семей ждут квартир... На их деньги при�

обретались автомобили, базы отдыха,
земельные участки. А затем собствен�
ность улетучивалась в неизвестном на�
правлении.

Укрепление позиций криминальных
структур в области началось с прихо�
дом к власти в 1991 году Михаила Пру�
сака, который сразу пригласил на ра�
боту Сергея Фабричного. Тогда же они
сблизились с Тельманом Мхитаряном
(задержан в августе в Ереване) и Нико�
лаем Кравченко (Колей Бесом). Имен�
но эта четверка впоследствии приня�
лась активно строить региональное от�
деление партии «Единая Россия». Даже
после отставки М. Прусака региональ�
ное отделение осталось под контролем
С. Фабричного, которому удалось из�
браться под флагом партии председа�
телем Новгородской областной Думы.
И он «контролирует» «единоросов».

Петр ИВАНЕНКО.

Все россияне и ярославцы
знают, как в ходе приватизации
их обманул Чубайс. Обещал
всем по две машины "Волга", а
отдал все природные ресурсы
страны и крупные предприятия
в руки олигархов.

Все знают, какую беду на�
шей России принесла реформа
энергетики по Чубайсу, как пос�
ле расчленения РАО "ЕЭС" про�
изошла авария на Саяно�Шу�
шенской ГЭС. Конечно, Чубайс
ушел от ответственности. Сегод�
ня он министр нанотехнологий.
И теперь свет отключается всю�
ду.

Все слышали, как суд при�
сяжных оправдал полковника
разведки Квачкова, обвиненно�
го в покушении на Чубайса. Все
слышали, как этого же полков�
ника на днях арестовали за то,
что по его приказу, якобы два�
три человека с арбалетами при�
ехали из Тольятти в Тверь для
захвата власти в Москве.

Политика  чубайсовщины
лжива и порочна, но ей, к счас�
тью, приходит конец � она гниет и раз�
валивается на глазах. Все это пони�
мают, но выступил открыто и прилюд�
но против  чубайсовщины в Ярослав�

ле лишь один скромный человек �
полковник Александр Воробьев. Мо�
жет, пора и другим сказать  "нет" этой
политике.

Главный «единорос» области В.Ро�
гоцкий долго недоумевал, почему жиль�
цы рухнувшего дома на проспекте Ле�
нина в Ярославле не обращались к ме�
стным органам власти. Однако, когда
узнал, что они писали во все инстан�
ции, прошли все круги ада, пытаясь
найти поддержку, то тотчас замолчал.

Жильцы рухнувшего дома ходили и
в мэрию, и в районную администрацию,
и даже в прокуратуру. Только никто их
не услышал. И теперь это равнодушие,
нежелание выполнять свой професси�
ональный долг привели к трагедии �
десятки людей остались без жилья, а
А.А.Сгурова погибла под обломками
дома.

Прокурор области А.Алексеев сде�
лал любопытное заявление: «В действи�
ях работников Ленинской прокуратуры,
которые выходили на место после об�
ращений граждан, нарушений мы не
выявили. Они действовали в рамках за�
кона. В тот момент по визуальной оцен�
ке никто и предположить не мог, что
здесь что�то рухнет. Все балки были на
месте. Поймите, спасти дом от обру�
шения и погибшую пенсионерку ни ра�
ботники прокуратуры, ни сотрудники
администрации все равно бы не смог�
ли. Всему виной пробелы в жилищном
законодательстве».

После такого громкого признания
своего бессилия, конечно же, все стрел�
ки переведут на одного предпринима�
теля. Его накажут, и поделом. Но беды
можно было все же избежать. Для это�
го прокурор, прибывший по жалобе жи�

телей, обязан был не визуально осмат�
ривать жилье, а создать комиссию и
привлечь специалистов к обследова�
нию дома. А то получается � жители ви�
дят нарушения, а прокурор нет. Лишь
бы отвязаться от людей. Здесь кроется
и политика власти, равнодушной к нуж�
дам и заявлениям граждан. И депутат
Госдумы А.Грешневиков по просьбе жи�
телей уже обратился в Генпрокуратуру
с жалобой.

Понятно, что главный «единорос»
области В.Рогоцкий и губернатор�«еди�
норос» не будут разбираться до конца
в трагедии, и требовать наказания всех.
Если требовать наказания прокуроров,
то надо привлекать к ответственности
и чиновников. А это себе дороже. По�
тому прокурор области свалил все на
пробелы в Жилищном законодатель�
стве.

Только вот опять неувязка. Спорный
и антинародный Жилищный кодекс при�
нимала, как известно, одна партия «Еди�
ная Россия». Значит, за все эти пробе�
лы опять следует наказывать чиновни�
ков�«единоросов». Именно по их про�
белам сейчас в Хабаровском крае су�
дебные приставы выселяют из кварти�
ры сестер�сирот Кульмасовых по при�
чине образовавшейся после смерти ма�
тери задолженности по коммунальным
платежам. И еще одно: прокурор заве�
ряет, что контролю за жильем мешают
пробелы в законе, тогда зачем проку�
роры тут же пошли проверять офисы на
первых этажах?!

Анатолий РЕДКОШОВ.

Дом рухнул на глазах прокуроров и чиновников


